Libérez enfin votre potentiel bestial !

Aux antipodes des traditionnels guides de drague, ce livre vous apprendra non pas à endosser le rôle du parfait séducteur, mais à établir les liens de confiance nécessaires à une sexualité libérée et décomplexée.

Écrit spécialement pour vous messieurs, il s’adresse également aux femmes désireuses de comprendre ce qu’il se passe dans le cerveau des hommes en général et de leur amoureux en particulier. Grâce à de nombreux témoignages et conseils pratiques, il vous révélera comment réconcilier harmonieusement l’homme civilisé et la bête de sexe qu’il dissimule.

Connu comme présentateur de la cérémonie des Gérard et chroniqueur dans la Revue de presse sur Paris Première, Stéphane Rose est aussi journaliste dans la presse magazine et sur le web, auteur pour Nicolas Canteloup, directeur de collections à la Musardine et auteur de plusieurs livres en littérature jeunesse, humour ou sexualité.

« On aura beau tout savoir, tout manigancer,
tout organiser, tout manipuler,
penser à tout, le sexe nous déborde. »

Philippe Roth, La Bête qui meurt (2003)

Écrit en août 2014 au pays des cigales

introduction

Quand mon éditeur m’a proposé d’écrire Osez devenir une bête de sexe, j’ai d’abord eu un mouvement de recul. Les notions de bon coup et de mauvais coup sont à mes yeux assez fumeuses. Le sexe, c’est avant tout une histoire de rencontre, de peaux qui s’accordent et de fantasmes qui concordent. Un bon coup aux yeux d’une femme est un mauvais coup aux yeux d’une autre. Un manuel qui prétendrait apprendre aux hommes à devenir un superman du sexe qui fait jouir les femmes à coup sûr me semble donc non seulement présomptueux, mais surtout absurde.

Réponse de l’éditeur à mes objections : « On ne te demande pas comment devenir un bon coup, mais comment devenir une bête de sexe. Dans bête de sexe, il y a l’idée d’assumer sa part d’animalité, et d’assumer sa sexualité en général. »

Ce langage me parle déjà plus. À mes yeux, une vie sexuelle harmonieuse exige en effet souvent de s’affranchir des conditionnements qui enserrent nos désirs. Assumer ses désirs et ceux de sa partenaire n’est pas toujours spontané. La sexualité met en jeu les représentations sociales que nous faisons de nous-même et de nos partenaires. On peut très bien se mettre tout nu physiquement et conserver les habits propres aux rôles que nous jouons plus ou moins consciemment. Un chef d’entreprise de 50 ans qui trompe sa femme avec sa secrétaire n’a pas la même vision de lui-même et de sa partenaire qu’un adolescent romantique qui fait l’amour à la fille dont il est tombé amoureux. Un homme élevé dans la religion n’a pas la même vision de lui-même et de sa partenaire qu’un homme élevé par des soixante-huitards babas cool. Et pourtant, dans chacun d’eux sommeille la même bête de sexe.

Notre éducation, notre culture, notre parcours de vie, nos névroses sont autant de freins potentiels à la folle course vers le plaisir de la bête de sexe qui se terre en nous. Oser devenir une bête de sexe, c’est donc oser laisser s’exprimer ses désirs dans leurs formes les plus pures, indépendamment de qui l’on est socialement. Malheureusement, il ne suffit pas de le décréter pour y arriver. Nous ne sommes plus à la préhistoire, où l’on pouvait se permettre de saillir la première femelle qui passe à la moindre envie de cul ! Pour parvenir à nos fins, il faut agir en homme civilisé. La bête de sexe n’est donc pas seulement un monstre assoiffé de jouissance, c’est aussi un animal charmeur et rusé. La bête de sexe conjugue harmonieusement ses désirs archaïques aux lois morales qui régissent le monde dans lequel elle vit. Elle tire autant de plaisir de son animalité que de sa cérébralité.

Et il en va de même pour le plaisir qu’elle donne. Oser devenir une bête de sexe, c’est oser allumer une petite flamme dans les yeux des femmes lassées des princes charmants en moule-bite rose, des gros bourrins égoïstes, des bande-mou du samedi soir et des beaux parleurs mégalos. Oser devenir une bête de sexe, c’est leur promettre une histoire différente et un pur moment de sexe, libre et décomplexé. Oser devenir une bête de sexe, c’est créer l’espace relationnel qui vous permettra, à vous et à vos partenaires, de réconcilier l’homo sapiens animal et sauvage et l’humain civilisé et éduqué, bref d’être enfin vous-même.

Ce guide n’a pas la prétention d’être une méthode universelle. C’est juste la mienne, nourrie de mon vécu, de mon expérience, de mes succès comme de mes échecs. Mais aussi des nombreuses observations que m’a offert ma vie sexuelle autant que ma vie professionnelle, en tant que journaliste sexo, auteur érotique et directeur d’une collection de nouvelles érotiques. Tout au long du livre, j’émaillerai mon propos de témoignages de femmes récoltés en parallèle de l’écriture, et de « paroles d’expert(e)s » qui ont bien voulu répondre à mes questions.

Je ne peux pas vous garantir que ce livre vous permettra de choper facilement et baiser comme dans vos fantasmes les plus fous, mais je peux vous attester que la méthode a au moins marché pour moi ! Et je fais cette précision moins par forfanterie qu’en gage de mon honnêteté : j’aurais facilement pu écrire ce livre sans trop me mouiller, en mode « journaliste sexo », et proférer sous pseudonyme de vagues conseils trop généraux pour être réellement utiles. J’ai préféré y livrer le fond de ma pensée et expliquer mes vraies convictions en matière de sexe. Faites-en ce que vous voulez !

1.être une bête de sexe ?

Avant de voir comment devenir une bête de sexe, commençons par la définir. Qu’est-ce qu’une bête de sexe ? Un obsédé ? Oui, mais pas seulement. Obsédé, nous le sommes tous plus ou moins. L’homme qui passe ses journées sur Internet à se masturber devant du porno est un obsédé, ça ne fait pas de lui une bête de sexe, parce qu’il n’agit pas. Il se contente de fantasmer, ou essaie de choper mais cumule les râteaux. La bête de sexe chasse et ne rentre pas bredouille, du moins pas à chaque fois ! Il y a donc aussi un peu du séducteur dans la bête de sexe… Mais ça ne suffit toujours pas à la cerner. En effet, beaucoup d’hommes qui revendiquent des tableaux de chasse impressionnants ne sont pas des bêtes de sexe pour autant. Ce n’est pas la quantité de ses rapports sexuels qui fait la bête de sexe, c’est aussi leur qualité. Mais comment définir la qualité ? Pour commencer, il faut aimer le sexe. Vraiment aimer ça.

Un homme qui aime VRAIMENT le sexe

Une bête de sexe aime toutes les étapes du sexe : l’avant, le pendant, l’après. La séduction, l’acte sexuel, la relation humaine qui en résulte, quel qu’en soit le nom. Un don Juan, qui aime juste la séduction, n’aime pas vraiment le sexe. Un obsédé en rut, qui n’a dans l’idée que de se « soulager », n’aime pas vraiment le sexe non plus, il en est plus l’esclave. Un amoureux transi, qui réduit le sexe à une possibilité parmi d’autres de l’expression de sa passion, encore moins.

On peut considérer la bête de sexe comme une synthèse harmonieuse des trois :

• 1/3 don Juan (il aime et sait séduire)

• 1/3 obsédé (il aime et sait faire l’amour)

• 1/3 amoureux (il ne considère pas « les femmes » comme des objets interchangeables, mais chaque femme comme un individu avec lequel il développera une histoire particulière qui nourrira la relation sexuelle, et inversement)

Le don Juan est la part cérébrale, l’obsédé la part animale, l’amoureux la part humaine. Les trois interagissent en permanence. Chaque part alimente et tempère l’autre, au service d’un plaisir sexuel supérieur. Un plaisir qui ne serait que séducteur, obsédé ou amoureux est un plaisir amoindri, en tout cas aux yeux de la bête de sexe.

Exercice

Pour savoir si vos parts séducteur/obsédé/amoureux sont bien équilibrées, cochez les affirmations qui vous semblent correspondre à ce que vous êtes. Si vous cochez trois affirmations ou plus dans une catégorie, c’est que vous la surinvestissez.

Vous êtes trop séducteur si :

• Vous aimez séduire les femmes sans forcément aller jusqu’au rapport sexuel

• Vous draguez toujours plusieurs femmes en parallèle

• Vous faites des listes de vos conquêtes

• Vous aimez conserver un objet fétiche en souvenir de vos partenaires

• Vous vous vantez volontiers de vos conquêtes auprès de vos amis

Vous êtes trop obsédé si :

• Quand vous avez envie de baiser, peu importe la fille, un trou est un trou

• Vous considérez tout ce qui précède le rapport sexuel comme des corvées obligées

• Vous avez envie de partir/que la fille parte aussitôt après avoir joui

• Vous refuseriez de voir une de vos sexfriends juste pour un resto ou un cinéma, bref pour faire autre chose que du sexe

• Vous ne vous engagez pas dans une relation de séduction avec une femme si vous sentez qu’elle ne couchera pas vite

Vous êtes trop amoureux si :

• Vous n’envisagez pas le sexe sans les sentiments

• Vous tombez amoureux dès que vous faites l’amour

• Vous êtes incapable d’avoir du désir pour une femme qui ne vous propose que du sexe

• Vous êtes incapable d’insulter, malmener, souiller votre partenaire

• Vous êtes incapable de faire l’amour sans préliminaires

Un homme qui aime VRAIMENT les femmes

Les femmes se méfient des hommes qui disent « aimer les femmes ». C’est souvent une façon acceptable de dire qu’ils sont obsédés. Or, aimer les femmes, ce n’est pas seulement aimer les petits culs fermes, les décolletés plongeants et les bouches pulpeuses couvertes d’un rouge vif, c’est aussi aimer les gros culs mous, les poitrines plates et les visages démaquillés. Aimer les femmes, c’est aimer leur corps dans toute leur diversité, aimer les jeunes filles comme les femmes mûres. La bête de sexe est éclectique. Chaque femme est potentiellement désirable à ses yeux, il lui suffit de trouver la « porte d’entrée ».

La porte d’entrée, c’est quelque chose qui va nous toucher ou nous exciter chez une femme : un décolleté généreux, un trait de personnalité, une jolie voix, une attitude, des chaussures de salope, un sourire, un parfum, un certain sens de l’humour, un regard, une couleur de peau, un tatouage, un talent particulier, une affinité… Bref, un détail qui va retenir notre attention. Parfois les détails sont nombreux et on aime plein de choses tout de suite, dans ce cas le désir est évident. Parfois les détails sont plus rares, il ne peut même y en avoir qu’un, mais il peut suffire à retenir notre attention. En se focalisant sur ce détail et en s’intéressant à sa propriétaire, on peut parvenir à l’érotiser, des pieds à la tête.

Nombreux sont les hommes qui se laissent attirer par une femme avant de la délaisser parce qu’ils découvrent de la cellulite sur ses cuisses, une poitrine pas assez généreuse, un caractère qui ne leur convient pas… Aimer les femmes, c’est les aimer dans leur diversité et surtout être tolérant : une bête de sexe ne délaisse pas une femme au premier détail qui ne lui plaît pas, est apte à se laisser surprendre, n’a pas de critères prédéfinis, ne fait pas sa chochotte face à un sexe non épilé, une poitrine tombante ou quelques rides. Dans chaque bête de sexe sommeille un pervers polymorphe curieux de tous les corps, de tous les plaisirs, de toutes les femmes.

Ne culpabilisez pas, c’est dans la nature humaine ! Dans son Que sais-je ? sur La Sexualité masculine, le psychanalyste Jacques André explique : « Dans notre développement, la génitalité arrive très tardivement. Mais lorsque, au lendemain de la puberté, nous commençons à faire l’amour, nous avons déjà derrière nous la longue histoire d’une sexualité polymorphe qui tire plaisir de tout. » Traduction : enfant, nous sommes en quête permanente de plaisirs immédiats, puis l’éducation et la culture se chargent de façonner notre nature. Mais on peut tout à fait devenir un homme civilisé et continuer de mettre à profit ce goût originel pour le plaisir, au sens large du terme, et se régaler inlassablement d’un beau cul autant que d’une bonne bouteille ou d’un bon disque…

Une bête de sexe est donc un épicurien qui aime la vie. Métaphoriquement, on peut dire qu’il mange de tout. Quand il passe à table, il ne récite pas une liste d’aliments rédhibitoires et ne fronce pas les narines au premier plat un peu corsé. Il goûte à tout avec un bel appétit, sans avoir peur de mettre les doigts ni de tacher la nappe, et surtout avec PLAISIR. C’est surtout ça qui fait la bête de sexe : le plaisir. Celui qu’elle prend, celui qu’elle donne. Sans compter.

Aimer les femmes, c’est enfin ne pas les assigner à un rôle : il n’y a pas les filles respectables d’un côté et les salopes de l’autre. Aux yeux de la bête de sexe, les salopes sont respectables, et les filles respectables adorent le cul. Ses yeux perçants lui permettent de voir au-delà des catégories, des étiquettes, des rôles.

Dis Esparbec, ça veut dire quoi pour toi, aimer les femmes ?

« Si seulement je le savais ! Je n’aurais pas passé près de trente ans à pondre tous ces bouquins de cul où j’essaie justement de comprendre pourquoi elles m’obsèdent tant. Et pourquoi, alors que j’ai un pied dans la tombe, chaque fois que je sors dans la rue, mes yeux ne cessent de se jeter sur toutes celles que je croise. Ne cessent de les DÉVORER. D’essayer de deviner ce qu’elles ont sous leurs robes. Et, SURTOUT, dans leur tête. C’est pourquoi je te laisse répondre à ma place, mon cher Stéphane, puisque tu as l’air d’en savoir plus que moi. »

(Esparbec, pornographe, auteur de nombreux romans indispensables aux éditions La Musardine, et bête de sexe dans sa forme la plus pure)

Dis Carl, pourquoi tu te branles autant ?

« Je ne considère pas l’addiction à la branlette comme une perversion, mais plutôt comme une conséquence de ma libido démesurée. Autant que je m’en souvienne, je me suis toujours beaucoup branlé, que je sois en couple ou célibataire, que ma sexualité “partagée” soit satisfaisante ou non. Mais attention, il ne s’agit pas d’une manie autocentrée : chaque fois, ce sont les femmes et l’effet qu’elles me font qui me poussent à la branlette. Je ne peux pas m’empêcher d’érotiser l’autre sexe. Un sourire, un parfum, une tenue sexy et c’est plus fort que moi, j’essaye d’imaginer l’intimité des femmes, ce qu’elles pensent, ce qu’elles aiment, ce qu’elles crient quand elles rangent leur pudeur au placard le temps d’une baise. C’est en visualisant leur abandon au désir pur et bestial (et c’est là qu’elles sont les plus belles) que je ressens ce besoin de la masturbation. Parfois, je passe des heures sur un site porno jusqu’à trouver une actrice qui ressemble à la femme qui m’a mis dans cet état… Sauf quand le feeling est bien passé et qu’on a concrétisé “pour de vrai”, bien sûr ! »

(Carl Royer, auteur de I love porn – Guide de survie du porn addict, éditions La Musardine, 2015)

Un homme qui assume sa virilité

Qu’est-ce qu’un homme viril en 2015 ? Grand débat ! D’autant plus compliqué qu’il existe autant de définitions de l’homme viril qu’il existe de femmes… Et qu’avec la libération de la parole féministe, le gros macho n’a plus le vent en poupe. Mais, bonne nouvelle, l’homme viril ne se confond pas nécessairement avec l’homme macho. On peut être grand et baraqué sans pour autant siffler toutes les femmes qui passent comme des morceaux de viande dans la rue. On peut être bourré de testostérone et passer une heure à la cuisine pour mijoter un petit plat à sa chère et tendre. Bref, n’allez surtout pas renoncer aux marqueurs de votre virilité : les petits métrosexuels proprets n’ont pas encore pris le pouvoir, et beaucoup de femmes aiment toujours les hommes-les-vrais. D’autant plus celles qui sont attirées par les bêtes de sexe.

Le secret, c’est de savoir se lâcher. D’être capable de parler librement de cul, d’exprimer ses désirs sans s’autocensurer, de draguer en allant droit au but, et de prendre les choses en main quand les affaires sérieuses démarrent en étant sûr de ses gestes. La liberté de parole, l’assurance, l’initiative sont des atouts. L’hésitation, l’autocensure, l’excès de précautions des handicaps.

Mais comment se lâcher sans brusquer l’autre ? En prenant garde de jamais être intrusif, c’est-à-dire de ne pas imposer votre désir à l’autre. Regarder une femme avec des yeux qui disent « j’ai envie de toi, petite cochonne » ne marchera que si elle renvoie des signes de disponibilité à votre égard. Si vous regardez toutes les femmes qui vous plaisent ainsi, vous obtiendrez au mieux des refus polis, au pire des sermons féministes (que vous aurez un peu cherchés). Si vous menottez, bâillonnez et biflez votre partenaire au premier rendez-vous et après le premier baiser, vous avez neuf chances sur dix de la faire fuir et de ne plus jamais la voir, même si elle aime potentiellement ça. Beaucoup de femmes aiment la bestialité, le parler cru et la brutalité du mâle dominant, mais la plupart ne l’acceptent que dans le cadre d’un jeu basé sur les règles du respect mutuel. Tout est là : pour souiller une femme, il faut la respecter. Plus vous la respecterez, plus vous en ferez facilement la petite salope de vos rêves. Moins vous la respecterez, plus vous passerez pour un bourrin sans finesse et n’aurez que votre main pour vous consoler.

Beaucoup d’hommes souffrent du syndrome de « la maman et la putain », en référence au film éponyme passionnant de Jean Eustache sorti en 1973, qu’il n’est toutefois pas utile de regarder pour comprendre. Très simplement, ces hommes sont incapables de souiller une femme qu’ils respectent. Ils « font l’amour » mais ne baisent pas celle dont ils tombent amoureux, leur femme, sans oser assumer leurs fantasmes, leur bestialité, leur perversion avec elle. « Je la respecte trop pour ça », « c’est la mère de mes enfants », disent-il, vous avez forcément déjà entendu ces phrases en parlant cul avec vos potes… Ils assument donc leur véritable personnalité érotique avec des femmes qu’ils ne respectent pas. La maman idéalisée d’un côté, la putain indigne de respect de l’autre. La vraie bête de sexe a au contraire réconcilié les deux, elle baise avec amour et considère que le mot salope n’est pas un gros mot, mais le plus beau des compliments.

Si vous êtes en couple avec une femme « que vous respectez trop » pour la prendre en levrette en lui claquant les fesses, plutôt que de chercher une « salope » pour assouvir ce fantasme, commencez par vous demander si votre femme n’aurait pas envie que vous la preniez comme ça. Le monde ne se divise pas en génitrices d’un côté et en filles faciles de l’autre : les salopes les plus vicieuses deviennent souvent maman un jour, et rien ne vous dit que quand vous dites « je t’aime mon amour » à votre femme, elle ne rêve pas d’entendre « tu la sens ma grosse queue petite pute ? » Un homme qui trompe sa femme « parce qu’il la respecte trop pour lui faire ça » ne respecte personne : ni sa femme (qu’il trahit), ni sa maîtresse (qu’il considère comme de la merde), ni lui-même (qui n’est jamais lui-même avec les femmes).

Dis Marlène, une maman a-t-elle la même sexualité qu’une non-maman ?

« Pour certaines femmes, le fait d’avoir eu des enfants peut donner confiance en soi. Il y a un côté “ça c’est fait” assez tabou, mais qui fait qu’on ne cherche plus “le futur père de ses enfants” chez un homme, mais plus une personne, en tant que telle, sur laquelle on investit moins.

La grossesse et l’accouchement amènent aussi à mieux connaître son corps. J’ai entendu certaines femmes dire qu’elles avaient découvert leur vagin visuellement après leur accouchement par exemple, en regardant les fils des épisiotomies ; ou qu’elles avaient touché leurs seins pour la première fois dans le cadre d’un allaitement.

Quant aux fantasmes à proprement parler, je ne crois pas qu’avoir des enfants change la donne foncièrement. Bien sûr je n’ai pas les mêmes fantasmes aujourd’hui qu’avant d’avoir des enfants, mais j’ai eu des enfants à 23 ans : ma sexualité n’était pas la même qu’à 31 ans ; et à 40 ans elle sera sans doute encore différente…

L’idée qu’il y aurait des fantasmes de vilaine fille d’un côté et de gentille maman adepte de mommy porn et de Harlequin de l’autre me semble totalement usurpée. D’ailleurs chez les membres de Maman travaille, sur leurs pages Facebook, on en voit certaines qui partagent des photos de purées maison bio et d’autres des photos d’elles avec une cravache et un mec à la main ! Et parfois, ce sont les mêmes femmes… »

(Marlène Schiappa, présidente de l’association Maman Travaille)

Derrière la bête de sexe sa cache un homme qui ne triche pas. Il est honnête avec lui-même autant qu’avec les femmes avec lesquelles il couche. À la morale religieuse, clivante et sexiste, il préfère la morale universelle. Il juge du bien et du mal qu’il peut faire à ses partenaires non pas à l’aune de représentations stéréotypées de la femme, mais à l’aune de ses comportements, bienveillants et réfléchis. Derrière la queue qui bande et les mains qui fessent, il y a donc avant tout un cerveau qui réfléchit. La bête de sexe est un animal doté de conscience, et c’est ce qui fait toute sa force.

Mais attention, être libre et sûr de soi s’applique également à vos faiblesses ! Extérioriser et verbaliser ses émotions, assumer ses failles sans rougir, ne pas faire un mélodrame d’une panne d’érection, c’est aussi ça, la virilité. Un homme viril est un homme accompli, c’est-à-dire un homme mature. Dissimuler coûte que coûte ses faiblesses sous une forme entretenue de rudesse relève plus du comportement puéril : c’est l’enfant qui se mord l’intérieur de la bouche pour ne surtout pas pleurer de peur de passer pour une fille dans la cour de récré. Mieux vaut oublier ce qui est censé relever du masculin (force, puissance, rudesse…) et du féminin (sensibilité, douceur, fragilité…) : assumez-vous tel que vous êtes, musclé ET sensible, ambitieux ET doux, sans chercher à exagérer ou dissimuler telle ou telle composante de votre personnalité de peur d’être moins séduisant. S’assumer tel qu’on est, c’est déjà être sexy.

Dis Camille, c’est quoi un homme viril ?

« Un homme viril, c’est celui qui a intégré toutes les valeurs liées traditionnellement, dans les sociétés patriarcales, à la virilité (force, assurance, ambition, etc.), mais qui a aussi compris que s’il n’était que cela, il était une caricature. Et donc il a également intégré toutes les valeurs associées généralement à la féminité. C’est un homme hybride, complexe, et donc excitant. »

(Camille Emmanuelle, chroniqueuse sur l’érotisme, et auteur de Paris couche-toi-là, éditions Parigramme, 2014)

PAROLES DE FEMMES

C’est quoi pour vous un homme viril ?

« J’ai besoin de sentir que je suis moins forte, physiquement parlant. De me faire des fausses frayeurs, lorsque, lui sur moi, ses bras qui m’encadrent et son poids qui me cloue au matelas, je me dis que je suis à sa merci. C’est con, parce que je détesterais qu’il me force, mais l’idée qu’il peut décider, parce que c’est un garçon et que la nature lui a donné un corps plus puissant que le mien, que c’est maintenant-tout-de-suite-sur-la-table-de-la-cuisine, ça m’excite. Je me sens “femme”. Ou femelle, peut-être. Mais s’il s’avise de me manquer de respect “pour de vrai” ou de me brutaliser, je lui en retourne une, direct. Mon mâle viril est un mélange de Cro-Magnon bestial et d’homme civilisé. Un funambule, quelque part. J’aime l’idée qu’il ait une facette “sociale” que tout le monde connaît, et une facette “animal en rut” qu’il me révèle. »

(Pauline, 24 ans)

« J’admets que la taille des bras et du torse ont une importance pour moi dans la virilité physique, le reste est dans l’attitude, c’est plus une façon de “s’occuper de”, “prendre en charge”, “protéger” d’un regard ou d’un geste… »

(Anne-Claire, 30 ans)

« Je ne suis pas du tout sensible aux critères habituels de virilité, genre le muscle, la grosse voix ou la grosse voiture. Pour moi, un mec viril c’est un mec qui a confiance en lui, point. Pas trop confiance non plus, il ne faut pas qu’il se la pète et qu’il soit arrogant, ce qui est d’ailleurs souvent le signe qu’il manque de confiance en lui… »

(Mathilde, 28 ans)

« C’est con mais j’ai une conception super cliché de la virilité. Pour moi, un homme il est grand, baraque, et brun. Après, je ne sors pas forcément qu’avec des hommes comme ça, mais dans l’idéal, c’est ça. »

(Marion, 34 ans)

TEST

êtes-vous

une bête de sexe ?

Après avoir brossé le portrait de la bête de sexe, et avant de voir comment en devenir une, mesurons votre potentiel en la matière. La bête de sexe qui sommeille en vous est-elle un chien féroce ou un petit chiot fragile ? Ce test vous le dira.

Répondez le plus honnêtement possible, sans chercher « la réponse qui convient », mais celle qui vous correspond le mieux.

1. À quelle fréquence vous masturbez-vous ?

A. Au moins une fois par jour.

B. Au moins une fois par semaine.

C. Au moins une fois par mois.

2. Quand vous avez une petite amie, continuez-vous de vous masturber en parallèle de vos rapports sexuels ?

B. Un peu moins…

C. Oui, ça ne change rien !

A. Non.

3. Une femme désirable, à vos yeux, c’est avant tout une femme :

A. Jeune.

C. Sensuelle.

B. Bien foutue.

4. Coucheriez-vous avec une femme ayant plus de dix ans d’écart avec vous ?

C. Oui.

B. Non.

A. Uniquement si elle est plus jeune.

5. Vous préférez :

B. Baiser.

A. Faire l’amour.

C. Les deux !

6. Dans une soirée, une femme très, très séduisante vous attire comme un aimant :

A. Vous n’y allez pas de peur de vous prendre un râteau.

B. Vous essayez d’engager la discussion d’un air faussement désintéressé.

C. Vous tentez franchement de la séduire.

7. Physiquement, les femmes avec lesquelles

vous avez déjà couché :

A. Elle se ressemblaient toutes.

B. Elles avaient toutes un point commun.

C. Il n’y en avait pas deux pareilles !

8. Votre corps :

A. Vous ne l’aimez pas.

C. Vous l’aimez avec ses défauts.

B. Vous l’adorez.

9. Votre partenaire sexuelle vous demande de lui dire des mots crus pendant l’amour :

A. Vous refusez : pour vous le sexe ne doit pas être dégradant.

B. Vous le faites uniquement si c’est une fille de passage.

C. Vous n’avez pas attendu qu’elle vous le demande !

10. Votre partenaire vous demande une gifle pendant l’amour :

C. Vous répondez à sa demande sans réfléchir.

B. Vous le faites pour lui faire plaisir, mais cela vous choque un peu.

A. Vous lui conseillez d’aller voir un psy.

11. Faut-il réaliser nos fantasmes ?

C. Oui.

A. Non.

B. Ça dépend lesquels.

12. Qu’est-ce qui pourrait le plus justifier que vous ne réalisiez pas un de vos fantasmes ?

A. La peur de choquer votre partenaire.

B. La peur qu’il ne soit plus aussi excitant après l’avoir réalisé.

C. Rien !

13. Pratiquez-vous le cunnilingus ?

B. Oui, mais surtout pour lui faire plaisir.

C. Oui, vous aimez bien ça.

A. Non, ça vous dégoûte un peu.

14. Alors que vous vous apprêtez à lui faire l’amour, vous découvrez que votre partenaire ne s’est pas épilée :

A. Cela vous bloque net dans votre élan.

B. Vous auriez préféré un sexe lisse et net, mais ça ne vous arrête pas.

C. Vous redoublez d’ardeur.

15. Le sexe avec une femme qui a ses règles :

B. Si vous êtes très excité, pourquoi pas !

A. Vous en seriez incapable, vous trouvez ça immonde.

C. Vous ne voyez pas où est le problème…

16. En pleine fellation, votre partenaire glisse

une phalange dans votre anus :

C. Cela vous plaît : vous lui demandez de continuer.

A. Vous lui demandez d’arrêter : c’est une zone sale…

B. Vous lui demandez d’arrêter : vous n’êtes pas homosexuel !

17. Votre partenaire vous dit qu’elle adore

regarder du porno :

A. Elle perd aussitôt tout son charme à vos yeux.

B. Vous pensiez que c’était plutôt une pratique masculine, mais après tout, si elle aime ça…

C. Vous lui proposez d’en regarder un ensemble pour corser vos ébats.

18. Vous afficheriez-vous en société aux bras d’une fille avec qui vous faites magnifiquement l’amour mais que vous ne trouvez pas belle ?

C. Oui.

B. Non.

A. Question absurde : je ne ferais pas l’amour avec une fille que je ne trouve pas belle…

19. Quel mot utiliseriez-vous le plus volontiers pour évoquer le sexe de votre partenaire ?

A. Vagin.

B. Minou.

C. Chatte.

20. Votre définition du mot salope ?

B. Une femme qui couche avec tous les hommes.

A. Une femme qui s’adonne à des pratiques un peu dégueulasses.

C. Une femme qui aime le sexe comme vous l’aimez.

Comptez vos points en appliquant le barème suivant :

QUESTION N° | POINTS | VOS POINTS
1 | A=0 B=1 C=2 |
2 | A=1 B=2 C=0 |
3 | A=0 B=2 C=1 |
4 | A=2 B=1 C=0 |
5 | A=1 B=0 C=2 |
6 | A=0 B=1 C=2 |
7 | A=0 B=1 C=2 |
8 | A=0 B=2 C=1 |
9 | A=0 B=1 C=2 |
10 | A=2 B=1 C=0 |
11 | A=2 B=0 C=1 |
12 | A=0 B=1 C=2 |
13 | A=1 B=2 C=0 |
14 | A=0 B=1 C=2 |
15 | A=1 B=0 C=2 |
16 | A=2 B=0 C=1 |
17 | A=0 B=1 C=2 |
18 | A=2 B=1 C=0 |
19 | A=0 B=1 C=2 |
20 | A=1 B=0 C=2 |
TOTAL : |  |

Entre 0 et 13 points. Ne nous mentons pas : vous n’avez rien de la bête de sexe. Qu’ils soient physiques, psychiques ou moraux, de nombreux blocages vous empêchent de laisser s’exprimer votre animalité. Ce n’est absolument pas grave : on peut vivre harmonieusement avec une sexualité raisonnable et sans excès, mais si vous avez acheté ce livre et répondu à ce test, c’est peut-être que vous ne voyez pas les choses ainsi ! Auquel cas les conseils dispensés dans ce guide vous seront sans doute utiles. Lisez chaque page avec attention, n’hésitez pas à approfondir tel ou tel point par des lectures annexes, et surtout, faites l’amour ! Exploitez chaque possibilité et vivez chaque nouvelle expérience à fond, sans vous poser de questions à l’instant T. Mais réfléchissez ensuite à ce que vous avez vécu. Que vous vous preniez un râteau avec une femme ou que vous passiez une nuit entière avec elle, analysez vos ressentis, vos émotions, attardez-vous sur les points les plus négatifs et réfléchissez à la meilleure façon de les éviter la prochaine fois. La solution est sans doute dans ce livre.

Entre 14 et 26 points. Une bête de sexe sommeille en vous, mais encore à l’état embryonnaire. Pour la faire grandir et libérer tout votre potentiel sexuel, lisez ce livre en vous arrêtant plus spécifiquement sur ce que vous identifiez comme des limites personnelles. Certaines pages vous sembleront en effet plus en harmonie avec ce que vous êtes que d’autres, plus en conflit avec votre identité sexuelle. C’est sur ces dernières pages qu’il faudra vous attarder pour identifier les blocages sur lesquels vous pourrez travailler, par autant de réflexion que de pratique. Commencez dès à présent le travail en tentant de répondre à ces questions : dans l’ensemble de vos expériences sexuelles, quels sont les aspects négatifs récurrents ? Qu’avez-vous presque toujours mal vécu ? Qu’est-ce qui vous a laissé le plus de frustration, le plus d’insatisfaction ? Lisez les pages qui suivent à l’aune de vos réponses à ces questions.

Entre 27 et 40 points. Aucun doute, vous êtes une bête de sexe ! Libre dans votre tête comme dans votre corps, vous conjuguez harmonieusement vos désirs et votre vie sexuelle. Mais puisqu’en la matière, on ne cesse de progresser, vous pouvez encore accroître l’animalité qui est en vous en grappillant un ou deux conseils au détour de ce livre et surtout en vous vautrant sans retenue dans le vice qui vous est cher. Votre objectif : viser toujours plus de liberté, dans votre discours comme dans vos actes. S’il vous reste des barrières à faire sauter, c’est peut-être sur ce terrain. Dites-vous et pratiquez-vous le sexe conformément à vos désirs les plus enfouis ? La morale, l’éducation, le politiquement correct, le qu’en-dira-t-on n’influencent-ils pas votre sexualité ? Gardez ces questions en tête à chaque page de ce livre, et tentez d’y répondre avec honnêteté.

Et dans tous les cas, n’oubliez pas : en matière de sexualité plus encore que dans tout autre domaine, c’est en forgeant qu’on devient forgeron. Si la réflexion et l’introspection sont nécessaires à une vie sexuelle harmonieuse, la pratique est indispensable et la condition sine qua non de votre épanouissement. Plus vous prendrez et donnerez du plaisir, plus vos barrières sauteront d’elles-mêmes, parfois sans que vous ne vous en rendiez compte.

2.séduire comme une bête de sexe

Tuez le prince charmant

Devenir une bête de sexe, ce n’est pas devenir un genre de prince charmant qui a toutes les qualités : l’homme parfait n’existe pas et pire, l’homme parfait est chiant. Mieux vaut apprendre à identifier et jouer de ses atouts, et développer son propre univers.

J’ai toujours été surpris par le nombre de femmes qui adorent les mecs mignons mais préfèrent mettre dans leur lit des hommes qui ont une gueule, une personnalité, un talent. Le bad-boy à la gueule cassée, le mec qui joue super bien de la guitare, l’érudit passionné capable de monologuer pendant une heure sur un livre choperont toujours plus que le mec un peu mignon, un peu sportif, un peu sympa, un peu drôle, mais au final rien du tout.

N’oubliez pas que les femmes sont ultra sollicitées : l’homme propose, la femme dispose, cela fonctionne ainsi depuis toujours et n’est pas près de changer. Pour lui vendre du rêve, il faut lui proposer quelque chose d’unique, de singulier. Le prince charmant, elle l’a déjà essayé, une, deux, trois fois, et à force de s’ennuyer avec lui, a fini par affiner ses choix. Elle veut un mec avec de la personnalité, bordel ! Elle veut vivre une histoire qui ait de la gueule. Et si vous tombez sur une femme qui cherche encore le prince charmant, oubliez-la : ce n’est pas avec elle que vous deviendrez une bête de sexe.

Certes, « avoir de la personnalité » ne s’obtient pas en claquant des doigts, mais on peut toutefois s’affirmer en respectant quelques règles simples.

Évitez l’auto-dévalorisation

Assumer ne pas être un homme parfait est une chose, sombrer dans l’auto-déconsidération en est une autre. La confiance en soi est l’arme numéro 1 de la bête de sexe. Si vous êtes pétri de doutes, de complexes, si vous rougissez quand une fille vous regarde et bégayez quand elle vous parle, les femmes ne vous regarderont pas en mouillant leur culotte. Elles seront touchées, attendries, elles auront envie de vous consoler… Et vous en trouverez, mais ce n’est pas la compagnie de ce genre de femmes que vous cherchez si vous êtes en train de lire ce livre !

Si vous avez des doutes sur vos capacités de séduction, la première règle à suivre est de ne jamais les exprimer. À partir de maintenant, les petites phrases du genre « je ne suis pas assez bien pour toi », « tu dois attirer des mecs mieux que moi », « tu vas me jeter pour un mec plus beau », c’est terminé. Gardez-les pour vous ! Si vous vous présentez à une femme comme un homme peu séduisant, vous lui renvoyez l’image d’une femme elle-même peu séduisante. Elle se dira alors qu’elle mérite mieux. Auriez-vous envie d’une femme qui s’intéresse à vous par dépit, parce qu’elle a échoué avec les hommes qu’elle jugeait plus sexy ? Non.

Apprenez à désamorcer vos complexes

Qu’ils soient physiques ou intellectuels, les complexes sont l’ennemi de la confiance en soi. Il est donc nécessaire, à défaut de les faire disparaître, de leur imposer le silence. Un complexe est en effet comparable à une petite voix intérieure qui vous dit des choses désagréables, du genre « ne l’aborde pas, tu n’es pas assez beau pour cette fille si mignonne ! ». Mais si vous ne vous trouvez pas assez beau, peut-être avez-vous des qualités aptes à séduire une femme… Le problème est que ces qualités ne résonnent pas de la même façon. Il n’y a pas une voix qui répond au complexe pour lui dire « tais-toi donc, je ne suis pas assez beau mais j’ai un putain d’humour, je suis sûr que je peux la choper ! ». La voix du complexe est la seule qui se fait entendre.

Or, l’unique moyen de relativiser et de se débarrasser de ses complexes, c’est de séduire. Si vous arrivez à choper un jour la nana de vos rêves, vous réduirez de fait votre complexe à l’état de détail secondaire. Plus vous séduirez, plus vos complexes s’atténueront au point de disparaître complètement. Ce n’est pas en faisant disparaître ses complexes que l’on séduit, c’est en séduisant que l’on fait disparaître ses complexes. Vous n’avez donc pas le choix : vous DEVEZ séduire, et pour séduire, il faut faire taire la petite voix qui met des barrières à vos velléités de séduction. Mais comment faire ?

Les complexes naissent à partir du moment où l’on considère la séduction comme une somme de critères à remplir. Pour être séduisant, il faudrait être grand, bien gaulé, bronzé, drôle, intelligent, riche… Autant de cases qu’il faut cocher pour prétendre accéder aux femmes qui nous plaisent. C’est lorsqu’une case reste vide qu’apparaît le complexe. Pour le faire disparaître, il faut donc logiquement oublier les critères qu’on est censé remplir, et se considérer comme un tout indivisible. Votre corps, votre apparence, votre discours, vos activités définissent une personnalité. Plus votre personnalité sera forte, plus vous séduirez. Serge Gainsbourg s’est tapé Bardot (et d’autres) malgré sa tête de chou. Aujourd’hui, bon nombre de femmes fantasment encore sur lui. Woody Allen, crevette blafarde et souffreteuse à peine plus virile qu’une danseuse en tutu, séduit aussi beaucoup. Prince, alias « love symbol », a inondé bien des culottes malgré son 1 mètre 68. Les exemples de ce genre sont légion et trouvent aujourd’hui leur forme archétype dans le personnage emblématique d’une série qui cartonne : Tyrion Lannister, le nain de Game of Thrones. Monstrueux, et pourtant si désirable… Tous ces hommes ont pourtant laissé beaucoup de cases blanches sur la liste des critères de la séduction. Alors, quel est leur secret ?

C’est très simple : les critères de séduction, ils s’en moquent. La locution populaire « avoir de la personnalité » ne désigne pas seulement le fait d’avoir une personnalité originale et singulière, elle exprime aussi la force de caractère, la liberté d’être soi. L’homme qui s’assume tel qu’il est au mépris de ce que la société exige qu’il soit est rebelle, donc sexy. Il se moque des critères communément admis parce qu’il ne veut justement pas être commun.

Postez-vous dans un lieu public et observez les couples : sont-ils toujours bien assortis ? Non. Les hommes non-séduisants (selon les critères communs) qui se promènent aux bras de filles canons (toujours selon les critères communs) sont nombreux. Peut-être pas majoritaires, mais pas une exception non plus. L’inverse est beaucoup moins vrai. Il semble que nous, les hommes, soyons beaucoup plus sensibles à une certaine norme de beauté pour choisir nos partenaires que l’inverse. Je ne me hasarderais pas à tenter d’expliquer pourquoi, mais le constat est éloquent. Si la majorité des hommes s’affirment en s’affichant aux bras d’une belle femme, la réciproque n’est que partiellement vrai. Beaucoup de femmes aiment s’afficher auprès d’un homme qu’on remarque, d’un homme différent. Un homme qui sort du lot les fait sortir du lot. Et la boucle est bouclée : le meilleur moyen de sortir du lot, c’est bel et bien de se moquer de l’image à laquelle on est censé coller et développer la sienne.

Si vous arrivez à forger cette force de caractère, vos faiblesses deviendront des forces. Ce nez cassé qui vous file des complexes vous donnera « une gueule » qui plaira à certaines. Ces kilos en trop que vous n’arrivez pas à perdre feront de vous un épicurien que certaines regarderont en se disant « lui, c’est un bon vivant, il doit aimer le cul ». Les petites spécificités qui sont la source de vos complexes sont des marqueurs de votre individualité : vous pouvez donc aussi choisir de les considérer comme des atouts. Quand une femme sera séduite par votre personnalité, elle érotisera votre corps, quand bien même vous n’êtes pas gaulé comme Brad Pitt. L’inverse n’est pas vrai : un mec super sexy mais un peu bête, aucune femme n’érotisera jamais sa connerie.

Dis Camille, c’est quoi le critère physique indispensable que doit avoir un mec pour te plaire ?

« Musclé pas musclé, poilu ou imberbe, roux ou brun, petit ou grand… Peu importe. Je fantasmais sur Gainsbourg et sur Jean-Pierre Marielle, quand j’étais ado. C’est dire… Il est peut-être là, mon critère physique : il faut que quand cet homme (ou cette femme d’ailleurs…) rentre dans une pièce, il ou elle ne passe pas inaperçu(e). »

(Camille Emmanuelle, chroniqueuse sur l’érotisme, et auteur de Paris couche-toi-là, éditions Parigramme, 2014).

Mieux vaut une petite travailleuse qu’une grosse paresseuse

Pour en finir avec la question des complexes, arrêtons-nous un instant sur le principal complexe masculin : la taille du sexe. Pour beaucoup d’hommes, le pénis en érection est le mètre-étalon (sans mauvais jeu de mot) de la virilité. Une bête de sexe a-t-elle nécessairement une grosse queue ? Oui et non. Il existe presque autant de réponses différentes à cette question qu’il existe de femmes…

Le fameux dicton « mieux vaut une petite travailleuse qu’une grosse paresseuse » n’est que partiellement vrai. Toutes les femmes ne pensent pas ça. Certaines préfèrent les grandes et grosses bites et le disent sans aucun complexe. D’autres se moquent de la taille et ne prisent que la circonférence du gland. D’autres les préfèrent longues et fines. D’autres les préfèrent pas trop grosses. D’autres n’ont pour critère que la qualité de l’érection. Il n’existe en la matière aucune vérité universelle, sinon celle des chiffres : selon l’Académie nationale de chirurgie, la moyenne du pénis français en érection s’élève à 14,5 centimètres. C’est beaucoup plus petit que ce qu’on voit dans les films pornos, mais c’est pourtant ce avec quoi composent les Françaises depuis toujours ! Ce n’est donc pas aux proportions de votre sexe que vos partenaires évalueront la qualité de vos prestations sexuelles. C’est bon, vous êtes rassuré ?

Dis Octavie, les bites, tu les préfères grosses ou petites ?

« J’ai été confrontée à toutes les tailles de pénis, et je suis catégorique : je n’aime pas les grosses bites, mais plutôt les petites, qui ont beaucoup plus de marge de manœuvre… et avec lesquelles on peut bien plus s’amuser… »

(Octavie Delvaux, auteur de Sex in the kitchen, Sex and the TV et Osez dresser votre mari, éditions La Musardine)

Ne jouez aucun rôle, oubliez la panoplie

Quand on joue un rôle, c’est par peur de ne pas être assez séduisant, assez sexy… Et on finit tôt ou tard par être percé à jour. Montrez-vous tel que vous êtes, assumez-vous, méprisez le qu’en-dira-t-on : vous n’en serez que plus séduisant. La bête de sexe est libre et donc rebelle, elle se fout de savoir si elle a le bon look, utilise les bonnes expressions ou écoute la musique qu’il faut.

Un homme sans look mais à l’aise dans ses baskets sera toujours plus sexy qu’un homme qui s’achète un look dans l’espoir de séduire, et pour cause : ce n’est pas avec vos vêtements qu’elle fera l’amour, c’est avec le corps qui se cache dessous. Au-delà du look, il en va de même pour tout ce qui concerne votre habillage social. Ne vous forcez pas à écouter Bénabar et La Grande Sophie s’ils vous sortent par les yeux (en l’occurrence les oreilles), ne citez pas Truffaut et Godard si vous ne jurez que par les blockbusters hollywoodiens, ne jetez pas vos vieux Mad Movies pour mettre les Inrocks sur votre table basse : assumez vos goûts, c’est la passion dans votre œil quand vous lui en parlerez qui l’excitera. Ne négligez pas l’emballage, mais faites-en l’expression de ce que vous êtes vraiment.

Restez humble

S’assumer tel qu’on est et ne jouer aucun rôle, ça ne veut pas non plus dire « se la péter ». Soyez libre, mais soyez humble. Vous le serez en ne revendiquant rien, en n’affirmant pas que vos goûts, vos idées et vos valeurs sont supérieurs. Acceptez les filles que vous draguez sans les juger, sans pointer du doigt ou vous moquer de ses propres goûts. Si vous êtes vraiment à l’aise avec votre singularité, elle n’a pas besoin d’être écrasante.

Les hommes complexés et peu sûrs d’eux ne sont pas sexy, mais les hommes prétentieux et trop sûrs d’eux le sont encore moins. Préférez la force tranquille à l’agressivité du roquet, le charme animal aux parades du paon. 

Apprenez à relativiser les râteaux que vous prenez

L’homme qui a trop confiance en lui et l’homme qui n’a pas assez confiance en lui ont un point commun : ils se laissent déstabiliser quand on leur dit non. Une bête de sexe n’en fait ni un défi à relever, ni une épreuve à laquelle survivre : elle s’en moque. Vouloir séduire toutes les femmes du monde, c’est s’abîmer dans une quête narcissique sans fin de laquelle le plaisir est secondaire. Si votre quête se résume au plaisir, ne laissez pas l’orgueil, l’auto-dévalorisation et autres émotions négatives la parasiter. Quand une fille vous dit non, ne faites pas un objectif vital de la séduire, passez à la suivante. Ruminer ses échecs, c’est prendre le risque de devenir aigri et misogyne. Une bête de sexe est épanouie et aime les femmes.

Oubliez les règles

Nous l’avons vu plus haut : la bête de sexe est un homme libre et affranchi des dogmes, qui se fie à son instinct et improvise à l’instant T. Vous devez donc vous efforcer d’oublier les règles de la séduction.

Chaque règle est contredite par une règle inverse. Pour chaque femme sensible à la galanterie, il existe une femme qui préfère les rustres. Pour chaque femme qui aime les abdos en carrés de chocolat, il existe une femme qui préfère les bedons arrondis. Il n’existe donc pas de méthode universelle pour séduire : chaque femme exige sa propre méthode… qu’elle ne connaît souvent pas elle-même !

Vous avez sans doute déjà entendu une femme parler d’un homme (amoureux, amant, ex…) en commençant sa phrase par : « Ce n’était pas du tout mon genre d’homme et pourtant… » Rares sont en effet les femmes qui se tiennent, dans leur vie sexuelle, à un type ultra-précis d’homme. Tout simplement car en matière de sexe, nos goûts ne corroborent pas toujours ce qui est censé nous « correspondre ». Votre regard, votre voix, votre attitude, votre discours ou quelqu’autre détail de votre personnalité, peuvent éveiller une émotion d’attirance chez une femme. Certains humains se rapprochent naturellement, s’inspirent confiance. D’autres se fuient. Une partie de nos goûts sont logés dans nos inconscients. On ne peut pas les expliquer, ni même les exprimer. Un sourire va nous rappeler celui d’une personne qu’on a beaucoup aimé étant petit, inconsciemment. Un timbre de voix va subitement nous exciter sans qu’on ne comprenne pourquoi, en générant des émotions que seuls les souvenirs enfouis de l’inconscient peuvent expliquer.

Dans son livre La Sexualité masculine (paru chez Hachette Littératures), le psychanalyste Didier Dumas affirme : « L’érotisme est en premier une affaire de communication. La jouissance sexuelle ne peut se représenter indépendamment du désir d’un autre. Les mécanismes qui la rendent possible ou impossible, intense ou médiocre, satisfaisante ou décevante n’en sont que plus mystérieux. La jouissance implique une rencontre affective, une sympathie, une complicité fantasmatique, un accord entre les inconscients : quelque chose de tout à fait irrationnel. L’attirance entre les êtres déborde le cadre des phénomènes conscients. La jouissance érotique met en jeu l’imaginaire dans sa dimension la plus personnelle. Les fantasmes qui en répondent n’ont apparemment rien de logique. S’ils permettent la communication entre les esprits et les corps, ce n’est pas au niveau de la raison, d’où la difficulté de les comprendre, si ce n’est de les accepter. »

Les livres de psychanalyse regorgent de témoignages de fétichistes qui remontent le fil de leurs souvenirs jusqu’à la source, jusqu’à la première fois où leur fétiche a été associé à un sentiment de plaisir, une émotion érotique, qu’ils n’ont ensuite cessé de remettre en scène. On pourrait faire de même pour chacune de nos émotions érotiques. On ne le fait pas parce que c’est inutile : au contraire du fétichiste, notre sexualité ne tourne pas en circuit fermé et ne nous asservit pas. On ne le fait pas non plus parce que ce serait nous priver de cette délicieuse part d’incertitude qui contredit les plans et les stratégies de séduction.

Certaines personnes séduisent en effet en appliquant des règles, le plus souvent dictées par la sagesse populaire et ses dictons, dont on ne se méfiera jamais assez. Exemple, le fameux « fuis-moi je te suis, suis-moi je te fuis », qui laisse entendre qu’il faudrait être distant avec une personne pour la séduire, et ne surtout pas la solliciter et paraître demandeur. Cette stratégie fonctionne en effet sur certaines femmes (et sur certains hommes), mais pas sur toutes. « La femme », ça n’existe pas, il n’y a que « les femmes », dans une diversité de personnalités qui contredira toujours toutes les règles. Pour une femme attirée par les hommes distants et dédaigneux, vous trouverez toujours une femme attirée par les hommes gentils et attentionnés. Appliquer la règle du « fuis-moi je te suis, suis-moi je te fuis », c’est donc se priver d’emblée de 50 % des femmes. Et il en va de même pour toutes les règles que vous imposeront les manuels de séduction.

Vous en doutez ? Alors inversons les rôles. Beaucoup de femmes appliquent pour séduire la stratégie de « l’attachiante ». Ce néologisme, synthèse des mots « attachante » et « chiante », est très répandu sur les sites de rencontres. Les femmes qui se revendiquent « attachiantes » sont convaincues que les hommes préfèrent les chieuses. Je ne doute pas que certains hommes les aiment en effet, mais pas tous, loin de là ! Vous-même, préférez-vous sortir avec une nana cool ou avec une capricieuse qui vous pourrit la vie ? Si vous ne voulez pas être victime des stratégies fumeuses, commencez par y renoncer vous-même !

La seule stratégie de séduction qui vaille est d’être soi, de se laisser porter par la vie et d’être attentif aux signaux. De ne pas être surpris quand une femme que vous jugez inaccessible semble s’intéresser à vous. Et surtout d’oser aborder les femmes que vous jugez a priori inaccessibles : vous éveillerez peut-être quelque chose qui la dépasse.

Oubliez ce que vous pensez savoir sur les femmes

La stratégie d’être soi fonctionne encore mieux dans la réciprocité. Si vous renoncez à jouer un rôle pour séduire une femme, ne la forcez pas à en jouer un en la mettant dans des cases. « La romantique », « La chaudasse », « La rebelle », « La princesse », tout cela n’existe pas. Chaque femme est tout et son contraire. Ce qu’elle donne à voir n’est pas forcément ce qu’elle est. Ce n’est pas parce qu’une femme arbore un parfait look de salope qu’elle est libérée sexuellement. Ce n’est pas parce qu’elle porte un serre-tête et va à l’église tous les dimanches qu’elle sera hostile à une bonne levrette entre 5 et 7 dans un parking avec un amant de passage, et là je parle d’expérience. Ce n’est pas parce qu’elle est féministe qu’elle vous fera un sermon si vous la prenez en levrette en la traitant de salope, et je parle encore d’expérience.

Méfiez-vous des « on-dit », de la sagesse populaire et des petites phrases censées résumer la sexualité. Exemples :

« Les filles qui ne couchent pas le premier soir sont des mauvais coups qui ne rêvent que du prince charmant. » C’est parfois vrai. Mais certaines ont aussi juste besoin de plus de temps pour se donner, et quand elles se donnent, c’est avec plus de fougue que dans le scénario érotique de vos rêves. À l’inverse, coucher le premier soir avec une fille bourrée draguée vite fait dans un bar et qui s’endort à moitié n’est pas forcément une promesse d’extase.

« Les filles moches sont des bons coups parce qu’elles ont tout à prouver, alors que les filles canons sont froides comme des glaçons. » Cela se vérifie parfois. Mais il arrive aussi qu’on passe des nuits inoubliables avec des beautés et qu’on s’ennuie ferme avec des filles ternes.

« On s’amuse mieux avec des femmes mûres, qui ont plus d’expérience. » C’est vrai pour certaines. Mais l’expérience ne se mesure pas seulement au nombre des années, elle se mesure aussi au nombre des amants. Et certaines filles libérées de 25 ans sont plus ouvertes, habiles et sensuelles que des femmes de 45 ans qui ont passé leur vie avec le même homme et se retrouvent soudainement désemparées sur le marché de la séduction.

Le problème avec ce genre de petites phrases est qu’elles ne sont que partiellement vraies, c’est-à-dire fausses. La sexualité n’est pas une science qui peut se résumer par des lois. On peut cartographier avec précision les parties génitales féminines comme masculines, expliquer techniquement les mécanismes des orgasmes. On dispose de toute une batterie de chiffres sur « la sexualité des Français ». Mais que sait-on du désir ? Que sait-on des raisons qui poussent un homme et une femme à se jeter l’un sur l’autre et s’éprendre follement ? Rien. Si le mode d’emploi existait, tout le monde choperait et baiserait à satiété, et c’est loin d’être le cas. Alors quand vous voyez une femme, ne la cataloguez pas.

En vous efforçant de casser la vitrine sociale des femmes que vous rencontrez, non seulement vous aurez souvent des bonnes surprises, mais vous coucherez aussi avec des femmes qui se donnent vraiment à vous. Si vous cherchez leur vérité, et si elles s’en rendent compte, elles se sentiront désirées pour ce qu’elles sont vraiment, au-delà des artifices et des postures qu’elles entretiennent plus ou moins consciemment et volontairement. Vous pourrez tout faire à une femme qui ne se sent pas cataloguée, jugée, qui a suffisamment confiance pour se mettre à nu au propre comme au figuré, bref à une femme qui se sentira libre.

Posez des questions

Encore faut-il être capable de ne pas juger et de se dire : je rencontre une femme, pas la représentante d’une catégorie de femme. Ce qui implique d’accepter de ne rien savoir à l’avance. Et les jugements que nous faisons sur les autres sont souvent automatiques… Il faut donc briser cet automatisme. Un bon moyen d’y arriver est tout simplement de poser des questions. Beaucoup. Sur tous les sujets possibles.

Si vous êtes ouvert d’esprit, curieux des autres, vous en posez déjà naturellement. Si ce n’est pas le cas, forcez-vous. Si les questions ne vous viennent pas naturellement, considérez ça comme un jeu. Quand vous vous adressez à une femme qui vous plaît, ne dites pas « les filles comme toi font ceci », « je suis sûr que tu penses cela », renoncez aux sentences et à la forme affirmative pour toujours lui préférer la forme interrogative. Et ne vous limitez pas à « ça va ? » et « tu aimes la fellation ? » : soyez imaginatifs ! Demandez-lui ce qu’elle aime, ce qu’elle déteste, ce qui l’émeut, ce qui la passionne, ce qui la fait se sentir en vie. Questionnez-la sur sa vie, son parcours, ses regrets, ses ambitions.

Dites-lui en autant sur vous en n’hésitant pas à vous confier intimement. Évoquez vos faiblesses, vos doutes. En baissant vos barrières protectrices, vous l’inciterez à tomber les siennes. En révélant ce qui fait de vous un être unique, elle pourra à son tour exprimer des choses qu’elle retenait jusqu’alors, de peur d’être jugée. Soyez curieux et patient. Ne considérez pas la discussion comme une étape obligée avant de passer au lit, même comme un plaisir en soi. Apprenez à jouir de ce plaisir. Et vous vous retrouverez au lit avec elle sans même vous en rendre compte.

Dis Stéphane, si tu ne devais donner qu’un seul conseil de séduction à un homme, ce serait lequel ?

« En séduction comme dans toute forme de communication, on n’a jamais rien inventé de mieux que se mettre à la place de l’autre tout en restant à la sienne. Ainsi vous comprendrez, par exemple, qu’une fille citadine, féminine et apprêtée reçoit plus de compliments, d’avances et de propositions salaces en une semaine qu’un homme lambda en une année, et vous vous abstiendrez d’en remettre une couche sur ce qu’elle ne supporte plus d’entendre. Au contraire, vous lui ferez remarquer, avec finesse et subtilité, ce qu’elle a de beau et d’intéressant que les autres ne voient pas. »

(Stéphane de spikeseduction.com)

Test

avez-vous des jugements
préétablis sur
les femmes ?

Parmi les phrases suivantes, cochez celles que vous pourriez dire, ou qui correspondent à ce que vous pensez. Répondez honnêtement !

Les brunes sont plus chaudes au lit que les blondes

Les catholiques sont coincées du cul

Une femme qui porte des talons aiguille rouges a plus de libido qu’une femme en ballerines

Les femmes mûres sont sexuellement plus expérimentées

Les grosses sont plus faciles à choper parce que personne ne veut d’elles

Les femmes qui couchent le premier soir sont des salopes

Les femmes sont sensibles à la galanterie

La taille du pénis n’a pas d’importance pour une femme

Les rousses ont un tempérament de feu

Les femmes ont besoin de sentiments pour faire l’amour

Le plan à trois est surtout un fantasme de mec

Les bourgeoises sont des salopes

Toutes les femmes sont plus ou moins bisexuelles

Les femmes préfèrent les hommes qui ont de l’argent

Les femmes sont plus attirées sexuellement par les machos

Les Asiatiques n’aiment pas le sexe

Les femmes très belles sont souvent frigides

Les féministes sont nulles au lit

Les femmes sont attirées par les hommes de pouvoir

Les femmes préfèrent les relations longues aux coups d’un soir

Les intellectuelles n’aiment pas le cul

Les Africaines sont de véritables volcans au lit

Les femmes cherchent toujours inconsciemment un géniteur dans leurs partenaires sexuels

Si vous avez coché moins de cinq phrases : Vos préjugés sur les femmes sont faibles ou nuls. Passez à la page suivante !

Si vous avez coché entre cinq et dix phrases : Vos préjugés sur les femmes sont nombreux… Et pourtant vous ne les mettez pas toutes dans des cases, preuve de votre ouverture d’esprit. Relisez les phrases que vous avez cochées et fouillez méticuleusement votre mémoire pour répondre à la question suivante : n’y a-t-il pas une femme que je connaisse ou ai connu qui puisse contredire cette assertion ?

Si vous avez coché plus de dix phrases : Vous êtes bourré de préjugés sur les femmes, dont vous avez une vision erronée qui fait forcément barrage à vos tentatives de séduction. Quand vous parlez des femmes ou réfléchissez sur les femmes, efforcez-vous de remplacer « les femmes » par « certaines femmes ».

Racontez-lui une histoire

Les hommes sont obsédés et les femmes romantiques : connerie ! Les femmes sont aussi obsédées que les hommes, elles veulent juste, quand elles se donnent, que ça ait un peu de gueule. Dans mon livre misere-sexuelle.com, le livre noir des sites de rencontres (sorti en 2013 aux éditions La Musardine), j’ai donné la parole à un grand nombre d’utilisateurs déçus des sites de rencontres. J’ai été surpris par le nombre de femmes qui m’ont avoué s’y être inscrites pour avoir des histoires de cul, mais en sont ressorties frustrées malgré la profusion des possibilités. Disponibles pour des histoires légères et sans lendemain, elles voulaient juste qu’on leur demande autre chose que « cc sa va ? » ou « tu aime fer dé fellation ? » pour engager la discussion. Ce n’est pas tant le fait que la demande soit frontale qui les choquait, mais le fait qu’elle soit médiocre.

Il ne faut donc jamais hésiter à montrer un peu d’imagination quand on drague une femme. Cela permet d’une part de se démarquer de la dizaine d’hommes peu inspirés qui l’auront draguée juste avant, et d’autre part de donner un côté unique à l’histoire qu’on lui propose, quand bien même ne s’agit-il au final que de faire des galipettes. Pour une majorité d’hommes, une femme n’a besoin que d’être visuellement excitante pour générer son désir. Le désir féminin est plus nuancé. Certaines fonctionnent exactement comme les mecs, mais elles sont loin d’être la majorité. Il leur faut en général un petit truc « en plus » qui leur sert à élire tel partenaire sexuel plutôt que tel autre parmi la masse des prétendants.

Dis Daniel, pourquoi tu parles d’expériences vécues dans tes propres nouvelles érotiques?

« Il est malheureusement indéniable que le qualificatif d’obsédé sexuel est approprié pour me désigner. À mon corps défendant, il est admis que l’obsession est un ingrédient indispensable à la création. Je baise, je pense, je regarde, j’écoute, j’hume, je mange, je dors sexe, tout le temps ou presque. C’est un jeu que j’affectionne beaucoup, dans l’écriture et dans le rapport aux personnes impliquées, volontairement ou non. Je joue avec mes ex, mes partenaires du moment, et surtout, avec les lectrices, sur l’ambiguïté entre vécu et imaginaire. Le plus jouissif est quand le réel dépasse la fiction et que, alors que j’ai attaché un soin particulier à transcrire un vécu à la lettre, faisant même relire par la personne concernée, je reçois des critiques sur le fait que là, vraiment, j’en ai trop fait et qu’on n’y croit plus. Le jeu se prolonge ensuite, après parution, avec les lectrices, qui, parfois, me font part de l’émoi de leur lecture, les manifestations physiques qu’elle a provoquée en elles, et qu’elles cherchent à me cuisiner pour déterminer le vécu de l’imaginaire, sachant qu’une fois sur deux, elles s’égarent. C’est alors que le véritable jeu peut commencer. Plus elles me paraissent prudes, plus j’ai envie de les pousser loin, afin que nos propres égarements inspirent de nouveaux écrits. »

(Daniel Nguyen, auteur de nouvelles érotiques dans la collection « Osez 20 histoires » (et ailleurs))

Dis Maïa, quelle particularité doit avoir un homme pour te séduire ?

« J’aimerais bien répondre quelque chose d’intelligent et de romantique, mais la seule vraie règle, c’est que je sois disponible émotionnellement à ce moment-là. En gros, si je suis célibataire, tout le monde a sa chance. Si je ne suis pas célibataire, je suis beaucoup plus exigeante et la plus grosse déception qu’on puisse m’infliger, c’est de manquer de passion. Je m’ennuie rarement. Donc si on arrive à m’ennuyer, c’est mauvais signe. »

(Maïa Mazaurette, plume du blog Sexactu)

3.faire l’amour comme une bête de sexe

« Faire l’amour c’est si banal de nos jours
Mais on oublie souvent d’y mettre des poils autour
Où sont passés les artistes, les endurants ?
La sueur, l’odeur, les dessous élégants ? »

(Refrain de la chanson
Faire l’amour, de Julia Palombe)

Oubliez tout ce que vous savez en matière de sexe

Nous l’avons vu précédemment : pour séduire, mieux vaut transgresser les règles et les modes d’emploi. C’est la même chose quand on passe à l’acte. Le baiseur inexpérimenté a en effet tendance à répéter toujours les mêmes gestes. Sous prétexte que Nathalie jouissait de cette manière, il tentera inlassablement de faire jouir Muriel, Vanessa et Émilie de la même manière… En leur rejetant plus ou moins la faute si ça ne fonctionne pas. Mais c’est à lui que la faute revient ! Car il néglige une règle fondamentale : chaque femme est un cas unique, aucune ne jouit pareil.

Si Nathalie jouit systématiquement quand elle est prise en levrette, Muriel n’y arrive qu’en position de l’amazone. Pour Vanessa, ce n’est pas une question de position : pour jouir, elle a besoin de stimuler son clitoris pendant la pénétration. Et que dire d’Émilie, que la pénétration excite beaucoup, mais qui ne jouit que quand on la lèche. Catherine est si sensible de la poitrine qu’elle a parfois des orgasmes des seins, alors que Claire ne supporte pas qu’on les touche. Virginie se met à jouir dès qu’on la couvre d’injures, alors que pour Adèle, le premier gros mot a l’effet d’une douche froide. Marion est incapable de jouir si son partenaire ne l’embrasse pas quand il la pénètre, Adeline veut qu’on la morde, Myriam qu’on l’encule, Valérie qu’on lui suce les orteils, Samira qu’on lui lèche les lobes d’oreilles mais surtout pas l’intérieur de l’oreille, au contraire de Karine, qui adore qu’on lui fouille l’oreille avec la langue et aussi qu’on la tire par les cheveux, ce qui est exclu pour Patricia, qui n’aime pas la douleur, au contraire de Jennifer, qui ne jouit que quand on la brutalise… Je pourrais continuer ainsi sur vingt pages mais je pense que vous saisissez l’idée : à chaque nouvelle conquête, il vous faut repartir à zéro et agir comme si c’était la première fois. Ce qui ne veut pas dire sans expérience : l’expérience est dans la sûreté et la nuance de vos gestes, et surtout dans leur variété. Une variété qui vous permettra de partir à la découverte du corps de votre partenaire.

Agissez en explorateur du corps de votre partenaire

Attention, scoop : le corps de votre partenaire ne se résume pas à son cul et ses seins, il s’étend des pieds à la tête, et révèle parfois des zones érogènes inattendues… Vous avez donc tout à gagner à la caresser partout, en ne négligeant aucune zone. Caressez, embrassez, griffez, léchez, boulottez, variez la nature et l’intensité des caresses en étant réceptif aux effets qu’elles génèrent. Soupirs, gémissements, ondulations lascives sont des feux verts faciles à interpréter. Sursauts et tressaillements ne sont pas forcément des feux rouges, peut-être sont-ils justes imputables à la surprise. Dans le doute, questionnez-la sans en avoir l’air d’un « oh pardon, tu n’aimes pas ? » qu’elle sera libre d’infirmer ou confirmer.

Allez-y avec patience et curiosité. Mais n’ayez pas peur non plus de vous jeter sur elle, de lui bouffer les seins et lui pétrir les fesses. L’exploration minutieuse sera autant appréciée que la fougue irrépressible. L’essentiel est de rester réceptif et de considérer son corps comme un territoire qu’il faut cartographier en fonction de ses zones érogènes et des caresses qu’il apprécie ou non.

PAROLES DE FEMMES :

quelles sont vos zones érogènes ?

« Le bas du dos (haut des fesses), les hanches, le cou, les épaules, les cheveux, les lèvres… »

(Anne-Claire, 30 ans)

« Les seins, le sexe, les fesses, la nuque, les aisselles. Et le creux poplité aussi. C’est le nom savant du creux qu’on a à l’arrière du genou. On l’oublie souvent, mais c’est une zone sensible. Qui dans sa forme rappelle les autres replis, plus érogènes, du corps. »

(Camille, 34 ans)

« Comme beaucoup de femmes je suis sensible des seins, du sexe, des fesses, de la nuque… Mais mon grand plaisir, c’est qu’on s’occupe de mes pieds. Qu’on me suce les orteils, ou le pied dans son entier, comme une fellation de pied. Ou qu’on les masse, avec ou sans crème. Le top c’est avec du beurre de karité. Je ne peux pas dire que ça me donne des orgasmes, mais c’est une sensation approchante. »

(Olivia, 37 ans)

« Les seins, depuis que je les ai fait refaire surtout. Peut-être parce que je les considère comme des “vrais” seins maintenant, et pas des petits machins qui ne me gênent pas mais n’ont aucun pouvoir érotique. Peut-être aussi parce que mon copain s’en occupe bien (y a tellement de garçons qui font ça comme des sagouins). Les fesses, ou plutôt juste au-dessus, les reins. Et l’intérieur des cuisses, le morceau de chair un peu mou qui sert à rien, où la peau est toute douce. De la clavicule à derrière l’oreille (en remontant). Les hanches, quand on y arrime deux mains. »

(Pauline, 23 ans)

« Ma zone érogène principale, c’est l’anus. J’ai des orgasmes de l’anus. Donc oui, j’aime la sodomie, mais pas que : une bonne feuille de rose peut me faire grimper. Je pars aussi au quart de tour quand on me met un gode dans le cul tout en me prenant en levrette. »

(Aurélie, 26 ans)

« J’ai peu de zones érogènes. Je ne suis pas comme toutes ces femmes qui montent au septième ciel dès qu’on les touche ici ou là. Chez moi, au mieux, c’est agréable, mais le plus souvent ça chatouille, ou alors je ne sens rien. J’ai l’impression d’avoir du cuir à la place de la peau. Mais j’ai trouvé la parade dans le SM, ou plutôt dans une certaine forme de masochisme. La première caresse qui m’a vraiment fait de l’effet, c’est la fessée. Donc j’ai continué dans cette voie. J’aime les fessées, les coups de martinet, de cravache, de paddle, partout sur le corps. J’aime aussi qu’on malmène mes seins, qu’on les ligote, qu’on triture mes tétons. Encore une fois ce n’est pas un délire de soumission ou d’humiliation, je m’en fous de ça, c’est pour ressentir vraiment quelque chose. Et ça marche ! »

(Nathalie, 49 ans)

« Partout est érogène. Chatte, seins sont et peuvent être orgasmiques. Oui, je jouis des seins, c’est possible. »

(Catherine, 45 ans)

« J’ai un truc avec les cheveux. J’aime qu’on les caresse, qu’on les gratouille, qu’on me masse le crâne. J’aime aussi qu’on me tire les cheveux un peu fort, c’est une petite douleur qui se transforme en plaisir. Mon cuir chevelu est très érogène. »

(Anne-Sophie, 26 ans)

Et le mot de la fin revient à une de mes consœurs de la collection Osez :

« Les deux côtés de la nuque, et l’intérieur de la bouche quand elle est pilonnée par une grosse bite bien dure. Je suis capable de jouir en taillant une bonne pipe. »

(Servane Vergy, auteur de plusieurs guides Osez dont le célèbre Osez les secrets d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir)

Valorisez votre partenaire

Quand une femme se met toute nue dans votre lit, ce n’est pas seulement elle qui se déshabille, c’est « la femme » telle qu’est est censée être. La presse féminine, la publicité, la téléréalité, les pornstars définissent un modèle de femme idéale, forcément jeune, athlétique, épilée et salope qui donne potentiellement des complexes à votre partenaire. Si c’est le cas, vous vous en rendrez facilement compte à des gestes pudiques ou embarrassés, au fait qu’elle enlève certains vêtements plus facilement que d’autres, qu’elle demande à baisser ou éteindre la lumière… En pareille situation, ne la brusquez surtout pas : laissez-la gérer ses petits complexes comme elle l’entend, et efforcez-vous de les lui faire oublier à plus ou moins long terme. Vous disposez pour cela de deux armes : la parole, et le désir.

La parole permet souvent de faire une bonne partie du travail. Si vous draguez une fille ronde, n’hésitez jamais à dire que vous aimez ses formes. Mesurez bien vos mots en prenant soin de ne pas utiliser un vocabulaire dévalorisant. Même si vous le pensez ne dites pas « j’aime les gros culs bien gras et les nichons qui débordent du soutif », dites que vous aimez les rondeurs, la chair, les formes, leur velouté… Dites-lui avant de la déshabiller, dites-lui pendant, dites-lui après avoir fait l’amour. Elle baissera ainsi ses barrières protectrices en constatant qu’avec vous, elle peut se mettre à nu sans craindre le regard réprobateur auquel elle est peut-être habituée.

Votre désir achèvera de la détendre. Si elle mesure à votre regard, votre fougue, votre empressement, vos grognements, votre érection, que vous avez envie d’elle, elle en oubliera ses complexes. Si vous voyez qu’elle n’aime pas ses seins, embrassez-les goulûment. Si vous voyez qu’elle n’aime pas son cul, pétrissez-le en vous extasiant, quitte à lui dire : j’adore ton cul, tu m’excites. Mettez-la en confiance, détendue, apaisée… Montrez-lui que vous aimez vraiment les femmes, que vous n’êtes pas le genre de chochotte monomaniaque à bloquer devant un bourrelet, une ride ou une vergeture, qu’avec vous elle ne sera ni raillée ni jugée mais juste désirée et aimée. Bandez pour elle, parlez-lui, dites-lui qu’elle vous plaît, qu’elle vous excite, dites-lui qu’elle est bonne, baisez-la avec fougue, et vous verrez ce que c’est qu’une femme qui se donne.

Libérez votre partenaire

Il arrive que les complexes ne soient pas physiques, mais mentaux ou culturels. Une femme peut être à l’aise avec son corps et pourtant manifester des signes de blocages. Ne vais-je pas passer pour une salope si je me donne trop vite ? N’est-ce pas immoral de coucher sans amour ? Que va-t-il penser de moi ? Ce genre de questions incongrues animent souvent les femmes élevées dans une éducation stricte, ou religieuse. Elles peuvent aussi perturber des femmes restées longtemps en couple et soudainement disponibles sur le marché de la séduction, un peu perdues. Toutes s’identifient par ce que j’appelle le syndrome du oui/non. À toutes les étapes de la relation (la séduction, le sexe, se revoir ou pas), elles alternent rapidement et sans crier gare les signes d’ouverture et de fermeture, l’envie et le rejet, le oui et le non.

Ne vous laissez surtout pas déstabiliser ! Elles ont juste besoin d’être rassurées. La pire des solutions est d’essayer de les forcer ou de leur reprocher leur indécision : vous risqueriez alors de faire triompher la peur. Si vous tombez sur une oui/non, au premier signe de fermeture, dites-lui au contraire : « Je comprends, c’est normal, je ne veux pas te brusquer, prends ton temps, si tu ne le sens pas on ne le fait pas, on n’est pas obligé de le faire, on peut parler aussi, il n’y a pas que ton corps qui m’intéresse… » Maintenez le dialogue, montrez-lui que vous n’êtes pas seulement son potentiel amant mais aussi son potentiel complice : c’est dans cette complicité, dans cette amitié qu’elle dissipera ses blocages. Cela peut prendre plus ou moins de temps mais le jeu en vaut toujours la chandelle. Le syndrome du oui/non révèle souvent une femme prude et bienséante en conflit avec sa part chaudasse et délurée, dont elle n’arrive pas à accoucher. Si elle accepte votre compagnie, malgré son indécision, c’est qu’elle pressent qu’avec vous, elle pourra laisser s’exprimer la salope qui est en elle. Montrez-lui qu’elle ne se trompe pas !

Le cinéma populaire français des années 1970 offre l’illustration parfaite de ce phénomène. Si vous ne le connaissez pas encore, procurez-vous d’urgence Les Galettes de Pont-Aven, de Joël Séria. Vous y découvrirez un Jean-Pierre Marielle incarnant la bête de sexe dans toute sa splendeur. Il y séduit notamment madame Licquois (Andréa Ferréol), une femme délaissée par son mari, rongée par l’envie d’être à nouveau désirée, balancée entre son désir et ses blocages moraux, qu’Henri Serin (Marielle) balaye de la furie de son désir. « Ah t’es bonne ! Tu sens la pisse toi, pas l’eau bénite ! Ah je revis ! Ah, nom de Dieu de bordel de merde ! », grogne-t-il le nez entre ses cuisses. « Vous avez de ces expressions monsieur Henri… », lui répond-elle d’un air choqué aussitôt contredit par un regard de total disponibilité sexuelle. Ainsi promène-t-il son désir sauvage de femme en femme, sur toute la durée du film.

Certes, ce n’est que du cinéma, mais le modèle est très inspirant. Oser devenir une bête de sexe, c’est un peu oser remonter le temps et retrouver la liberté de ton et d’esprit des années 1970, cette espèce de souffle libertaire revigorant aujourd’hui moribond. Je vous parle d’un temps que les moins de vingt trente quarante ans ne peuvent pas connaître, un temps où on picolait dans les débats télévisés, un temps où le président de la République s’affichait clope au bec, un temps où l’on pouvait s’exprimer librement sans voir surgir une armada d’Aymeric Caron mèches au vent pour nous faire une leçon de morale toutes les cinq minutes. Le sexe, qui n’a d’intérêt que s’il est libre, ne souffre pas le politiquement correct.

Dis Erik, qu’est-ce qui manque aux hétéros pour draguer aussi libéralement et frontalement que les gays ?

« Libido ergo sum, telle pourrait être la devise du gay serial fucker, bête de sexe devant l’éternel. Les gays ont dû dépasser depuis leur premier âge la notion de honte. Ils s’accaparent alors une sexualité sans limites et décomplexée loin des velléités régressives des cochons reproducteurs hétéros. Chez les gays on s’encule au lieu de se serrer la main, on se fist pour faire connaissance plus profondément. De plus, il est plus facile de faire l’amour devant son chat que devant sa portée péteuse et chieuse qui accapare un temps fou, coûte de l’argent et surpeuple une terre décadente. La nouvelle sociabilité gay, c’est la partouze. Des gays libres, fiers et droits. Toujours plus loin, toujours plus fort pour mieux dynamiter les notions de péché et de morale judéo-chrétiennes. Et hop ! Dieu et la morale sont morts, contaminés lors d’une partouze gay par un virus sexuel et sanguinaire. Et tant mieux. »

(Erik Rémès, auteur de Osez le fist-fucking (entre autres))

Oubliez ce que vous avez vu dans les films porno

Vous êtes un homme. Vous regardez donc, à plus ou moins haute dose, des vidéos porno (ne niez pas !) qui influencent vos fantasmes et vos représentations de la sexualité. Ce n’est pas forcément une mauvaise chose : les pornos sont parfois très inspirants. Il ne faut juste pas oublier qu’ils ne sont pas représentatifs de la réalité de nos vies sexuelles. Et cela est aussi vrai pour les hommes que pour les femmes.

Commençons par les hommes. Ceux qui font carrière dans ce milieu sont toujours jeunes, bien gaulés, très bien membrés, capables de bander pendant des heures et aptes à faire jouir 100 % des femmes qu’ils pilonnent avant de les arroser d’éjaculations toujours copieuses. Bref, ils se définissent avant tout par leurs capacités à établir des performances. En cela, ils sont en tous points comparables à des sportifs de haut niveau : atouts physiques, capacités d’endurance, capacités à faire des exploits.

Le maillot jaune a des jambes d’acier, l’acteur porno une bite d’acier. Le maillot jaune effectue tel chrono au contre-la-montre, l’acteur porno reste tant d’heures en érection. Le maillot jaune gagne le tour de France, l’acteur porno fait jouir toutes les femmes de France. Mais comment font-ils ? C’est simple : le maillot jaune est dopé, l’acteur porno est dopé (il prend souvent du Viagra ou assimilé). Or, vous êtes tout à fait capable d’enfourcher votre vélo pour une petite promenade dans la nature loin de tout souci de performance. Faites pareil pour le sexe : ne cherchez pas à reproduire ce que vous avez vu dans les films porno, cherchez juste à prendre du bon temps sans considérer votre sexe de 14,5 cm en érection (moyenne nationale) et les pannes qui l’accompagnent parfois comme des handicaps.

Ne soyez pas performeur de votre sexualité : vivez-la, avec des femmes qui ne sont pas, elles non plus, des performeuses. Ce qui implique d’accepter que votre partenaire n’ait pas forcément des seins énormes, le sexe épilé, des talons de 17 cm et un maquillage de pute. Et que vous ne vous étonniez pas si elle n’a pas un orgasme à chaque fois que vous lui mordillez un téton. Les actrices de X simulent et exagèrent le plaisir dans 99 % des cas. Normal, ce sont des actrices.

Pour bien mesurer la nuance, tapez « actrices porno sans maquillage » dans votre moteur de recherche favori. Vous tomberez sur un grand nombre de liens, relayant tous une série de photos qui a fait le buzz en 2013. On les doit à Mélissa Murphy, maquilleuse professionnelle dans le milieu du X américain. Elle a pris les visages d’une centaine d’actrices en photo avant et après leur séance de maquillage. Avant et après leur entrée en scène. L’observation de ces photos est un choc : avant le maquillage, on voit le plus souvent des femmes normales, pas toujours belles (du moins pas au sens pornographique du terme), dans une grande variété de morphologies, de traits, de personnalités, d’humeurs… Après le maquillage, c’est toujours la même créature ultra-standardisée qui apparaît : l’actrice de X. Le décalage est si gros qu’il fait instantanément comprendre qu’une femme ne devient une pornstar qu’au prix d’un rituel systématique de transformation.

C’est parce que ces femmes « deviennent » actrices qu’elles acceptent de se faire bifler, gifler, cracher dessus, prendre par cinq mecs par tous les trous et pendant des heures, se faire traiter de tous les noms et même dire merci à la fin (merci Jackie et Michel !). Dans la vraie vie, ça ne marche pas comme ça. Même avec les femmes qui aiment la bestialité et l’humiliation. Si vous vous mettez à besogner votre conquête comme dans un film de boules aussitôt après l’avoir déshabillée, elle aura l’impression (justifiée) qu’elle n’est qu’un morceau de viande interchangeable, un trou parmi d’autres qui auraient tous fait l’affaire.

Les femmes qui aiment les bêtes de sexe aiment avant tout les hommes qui ont de grandes capacités à désirer. Plus vous montrerez votre désir, plus elle s’offrira à vous, et plus vos fantasmes de films porno auront des chances d’être réalisés. Mais il ne suffit pas de bander pour montrer à sa partenaire qu’on la désire. Il faut aussi la regarder avec appétit, la toucher avec curiosité, lui dire qu’elle est belle, qu’elle est bonne, qu’elle vous rend fou. Bref, s’intéresser à elle. La faire passer avant vos fantasmes. Faire d’elle votre principal fantasme. Ce qui implique d’oublier temporairement les autres.

Oubliez vos fantasmes

« Je portai la main à son sexe. Il avait à nouveau envie de moi. Je ne voulais que ça. Faire l’amour, tout le temps, sans rage, avec patience, obstination, méthodiquement. Aller au bout. Il était comme une montagne à escalader et il me fallait arriver en haut. »

(Alina Reyes, Le Boucher, Le Seuil, 1988)

À moins de tomber sur une curieuse qui s’intéresse aux exotismes sexuels (elles existent, mais ne sont pas majoritaires), si vous lui parlez de vos fantasmes avec insistance dès le début, elle risque de se sentir comme le matériau interchangeable de leur réalisation. Je répète la règle de base : c’est elle, en tant que personne, qui doit constituer votre principal fantasme. Pas une pratique qu’elle pourrait concéder ou une partie de son corps.

Si vous êtes fétichiste du pied et lui parlez d’emblée de votre obsession, elle se sentira résumée à un pied et aura envie de fuir dans les trois quarts des cas. Si vous lui parlez tout de suite de votre rêve d’un plan à trois avec deux nanas, elle ne sera de fait plus le centre de vos préoccupations, et vous invitera donc à aller vous inscrire sur un site libertin et l’oublier. En revanche, si vous développez une relation de confiance avec elle et que vous prenez le cadre de l’érotiser en tant qu’individu, rien ne dit qu’elle n’aura pas envie de vous accompagner dans vos fantasmes et partager les siens avec vous… Il faut juste en parler et les insuffler dans vos jeux sexuels au bon moment. Et en y allant progressivement. Si vous avez pour fantasme de soumettre une femme, ne lui sortez pas le masque à boule, les pinces à tétons et le fouet le premier soir. Commencez par une gentille paire de menottes à fourrure, et voyez ce qu’il se passe…

Plus une relation entre deux amants est solide, plus ils tentent d’expériences. Tout simplement car beaucoup de nos fantasmes effraient. Et pour transformer la peur en désir, il faut de la confiance. Et pour obtenir la confiance d’une femme, il faut construire une relation avec elle. Même si c’est uniquement pour une histoire de cul.

Vous trouverez bien sûr des femmes attirées par l’expérience pour l’expérience, qui viendront chez vous sans vous connaître pour se laisser attacher. Mais dans ce cas également, il y a une relation derrière ! Quand on s’inscrit sur un site de rencontres et qu’on expose ses fantasmes sans se cacher, il faut aussi toujours beaucoup dialoguer et rassurer avant de passer à l’acte, même si c’est virtuellement. Quand une femme passe une petite annonce pour dire qu’elle aimerait s’initier aux jeux SM, elle ne choisira pas le premier postulant venu. Elle choisira le plus rassurant, le plus bienveillant et surtout le plus patient. En outre, pour une femme qui avoue expressément un fantasme sur un site de rencontres, vous en trouverez cinquante qui n’en disent rien et attendent de trouver le bon ami-amant pour lui en parler.

Le baiser : un dialogue

On n’embrasse jamais de la même façon d’une partenaire à l’autre et pour cause : le baiser est un dialogue. D’autant plus important qu’il préfigure celui des corps. Beaucoup de femmes savent dès l’étape du baiser si elles ont envie de continuer ou non. Raison de plus pour le soigner…

Le pire baiser que vous puissiez faire à une femme est le baiser d’adolescent : aussitôt vos lèvres en contact, vous glissez votre langue et tournez autour de la sienne, longtemps, toujours dans le même sens (en lui massant timidement un nichon). Le roulage de pelle, nous sommes tous passés par là, c’est une étape obligée, qu’il faut toutefois savoir dépasser. Sans l’abandonner bien sûr, juste en l’alternant avec d’autres mouvements. Vous pouvez rencontrer sa langue sans forcément tourner autour. L’enfoncer plus ou moins profondément dans sa bouche. Plus ou moins longtemps. Attraper sa langue entre vos lèvres et la sucer. Utiliser vos lèvres pour caresser la pulpe des siennes, vos dents pour la mordiller… Joindre vos mains à la danse en lui caressant le visage, lui empoignant la nuque, lui caressant le dos ou le reste… mais n’allez pas tout de suite aux seins, bande d’obsédés !

Les mouvements sont nombreux, l’essentiel est de les varier au maximum afin de respecter la fluidité du baiser. Agissez résolument mais laissez-lui aussi l’initiative. Vos mouvements ne doivent pas étouffer les siens. Ils doivent au contraire se répondre. Le baiser est un dialogue, pas un monologue. Le baiser est peut-être le seul exercice sexuel qui ne supporte pas qu’on soit passif et immobile. Chacun doit obligatoirement être actif et réactif en permanence. Embrasser une bouche passive, ce serait comme embrasser une bouche morte. Et vous constaterez que même les femmes les plus passives, soumises, celles que vous pouvez attacher, immobiliser et baiser comme bon vous semble sont actives au minimum quand elles embrassent. Elles peuvent vous laisser conduire le baiser, comme on conduit une danse, mais elles réagiront toujours, d’une façon ou d’une autre, à vos mouvements.

Quand vos mouvements cessent d’être fluides et que le dialogue se rompt, vous prenez en général conscience de la bouche de votre partenaire en tant que cavité. Vous avez conscience d’un espace béant et creux, vous sentez l’air autour de votre langue, vous avez l’impression d’embrasser dans le vide. Un baiser réussi est un baiser qui comble les espaces. Si vous fermez les yeux, les seules images qui doivent vous habiter sont des images de langues, de bouches, de peau. Si vous visualisez le palais, les dents, c’est que le dialogue est rompu. C’est en général lié au fait que l’un ou l’autre ouvre trop grand la bouche. Les mâchoires sont comme la langue et les lèvres, elles doivent être en mouvement, actives et réactives.

Il faut aussi prendre en considération que certaines femmes (et peut-être vous aussi, en tant qu’homme) n’aiment pas utiliser la langue pendant le baiser. Vous vous en rendrez vite compte, soit par des mouvements de recul, soit par une franche confession : « Je n’aime pas trop avec la langue. » Certaines femmes ont également la langue très courte, trop pour permettre le palot et la plupart des mouvements de langue.

Une dernière chose, à proscrire absolument : le smack. Que vous le fassiez pour dire bonjour à votre amoureuse, c’est une chose. Mais ne l’utilisez JAMAIS dans un cadre sexuel. Votre but est de devenir une bête de sexe, pas acteur dans un téléfilm érotique guimauve diffusé sur la TNT.

Dis Camille, c’est quoi un baiser réussi pour toi ?

« Un baiser réussi est un baiser qui dure longtemps, et qui est protéiforme. Avec les lèvres puis avec les langues, avec douceur puis avec force, en léchant puis en mordillant. Il faut que cela ressemble à une symphonie, et non à un tube de David Guetta. »

(Camille Emmanuelle, chroniqueuse sur l’érotisme,

et auteur de Paris couche toi-là, éditions Parigramme, 2014)

Le cunni : l’épreuve du feu de la bête de sexe

Le cunnilingus est une excellente façon de marquer des points auprès d’une femme. En premier lieu parce qu’un grand nombre d’hommes refusent catégoriquement de le pratiquer. Selon un sondage de l’institut Harris Interactive pour le magazine Top Santé publié en 2010, 78 % des Français pratiquent la fellation en couple, et 55 % le cunnilingus ! Près d’un homme sur deux refuse donc le cunni. Et sur les 45 % qui restent, beaucoup se forcent à le faire, réprimant un léger dégoût (dont elles se rendent TOUJOURS compte). Et parmi ceux qui aiment, beaucoup s’y prennent mal. Un homme qui aime et sait lécher est une denrée rare. Mais le high level, l’amant idéal, la bête de sexe ceinture noire, c’est l’homme qui aime, sait lécher et le fait en toutes circonstances, que la chatte soit épilée ou non, fraîchement lavée ou non, et même pendant les règles. Mais n’allons pas trop vite en besogne.

D’abord, pour ce qui est d’aimer lécher, vous ne pourrez malheureusement pas l’apprendre. Si le sexe féminin vous dégoûte au point de refuser catégoriquement d’y mettre le nez et la bouche, je ne peux rien pour vous, à part peut-être vous conseiller l’excellent Osez la drague et le sexe gay, sans doute plus adapté à vos besoins. Si le cunni vous déplaît mais ne vous paraît pas inenvisageable, je vous recommande de vous forcer un peu. Certains hommes n’y vont pas juste par confort, par paresse. Ils veulent juste se faire sucer sans faire d’effort. Mais le jeu peut en valoir la chandelle. Un cunni bien mené, c’est une partenaire plus excitée, plus chaude, plus salope. Pensez-y !

Passons à la pratique. Pendant un cunnilingus, beaucoup de mouvements sont possibles, mais l’essentiel passe par la stimulation du clitoris. Même s’il est important de ne pas s’acharner dessus et de s’intéresser à l’ensemble de la géographie du sexe de votre partenaire, le négliger serait une erreur.

La première chose à savoir est que le clitoris possède un niveau de sensibilité très variable selon les femmes. Certaines ne supportent pas le moindre contact direct avec la langue ou la bouche, d’autres ont besoin qu’on le mordille carrément pour sentir quelque chose. Quand vous descendez à la cave, la première chose à faire est de tester le niveau de sensibilité. Tournez autour avec la langue, léchez-le tout doucement. Si vous y allez trop fort, vous en serez renseigné par un brutal mouvement de bassin de votre partenaire. Si elle n’est qu’ondulations et gémissements, vous pouvez continuer.

N’hésitez pas à lui poser la question : « Je n’y vais pas trop fort ? Tu aimes comme ça ? » Le dialogue permet souvent d’éviter bien des maladresses. Certaines femmes prendront d’ailleurs l’initiative de vous guider : lèche-moi comme ci ou comme ça, mets-moi un doigt… D’autres, plus pudiques, n’oseront pas trop vous parler. Dans ce cas, continuez de tâtonner.

Une fois le niveau de sensibilité du clitoris déterminé, essayez un maximum de caresses. Tournez autour, titillez-le frontalement, léchez les alentours du sexe, glissez votre langue dans le vagin pour y prélever un peu de mouille, enduisez-en le clitoris, glissez un doigt dans le vagin en même temps… À chaque tentative, ouvrez grands vos capteurs et guettez ses réactions. Gémissements, ondulations, « oh oui, continue comme ça » sont des signes d’encouragement fiables. Recul, crispation, immobilité subite sont des invitations à passer à autre chose.

Il existe un mouvement qui fera mouche à chaque fois. Satisfait ou remboursé. Il s’agit de sucer le clitoris, mais sans l’extraire du capuchon de chair qui le protège. Prenez le capuchon entre vos lèvres et tétez-le. Selon la morphologie du sexe de votre partenaire, vous pouvez aussi prendre les petites lèvres en bouche. L’essentiel est de bien téter, de manière à ce que le clitoris aille et vienne à l’intérieur et l’extérieur de la chair qui l’entoure, et trouve, à chaque fois qu’il sort, votre langue et votre salive. Il s’agit en quelque sort de branler le clitoris, exactement comme une queue, mais avec la bouche. Vous pouvez aussi, tout en tétant, tourner la langue autour du clitoris sans le toucher. Si si, c’est possible. Essayez.

Si la technique est importante, elle ne fait pas tout non plus. Votre propre excitation est un paramètre important du plaisir de votre partenaire, qui se nourrit du vôtre. Un lécheur gourmand et goinfre sera toujours plus apprécié qu’un lécheur appliqué et consciencieux. Grognez, exclamez-vous, dites-lui que sa chatte est bonne, branlez-vous en même temps, allez, ne soyez pas pudique, vous êtes une bête de sexe, lâchez-vous si vous voulez qu’elle se lâche !

Ne cherchez pas à tout prix à conduire votre partenaire à l’orgasme. Il ne faut surtout pas qu’elle se sente « obligée » de jouir. Considérez que le cunnilingus lui donne du plaisir en tant que caresse. Beaucoup de femmes ont du mal à jouir ainsi et le confessent : ce n’est pas une question de sensation mais de laisser aller, de lâcher prise… Ce qui peut d’ailleurs évoluer au cours d’une relation, à mesure que la confiance s’installe. Quand vous pratiquez le cunni, considérez-le comme un baiser, une caresse parmi d’autres dans le déroulement de votre moment sexuel.

Dis Maïa, quel conseil donnerais-tu à un mec sans trop d’expérience qui s’apprête à faire un cunni à sa copine ?

« Je lui dirais de se renseigner sur les bases de l’anatomie féminine (le porno ne compte pas) ! Il reste pas mal d’hommes qui comprennent qu’un cunni, c’est une pénétration avec la langue. Je ne crois pas à l’instinct magique qui va tout rendre facile, encore moins aux filles qui donneraient un feedback parfait : il faut donc aller, avant la pratique, dans la théorie. En somme : lire, apprendre, faire preuve d’humilité. Et savoir rire de ses erreurs, le cas échéant ! »

(Maïa Mazaurette, plume du blog Sexactu)

PAROLES DE FEMMES :

le cunni, vous l’aimez comment ?

« Je déteste : les contacts trop directs et trop “piquants”, les langues pointues. Les garçons qui ont l’air de faire ça parce qu’il faut bien, mais bon c’est gluant quand même. Les ruptures de rythme trop fréquentes. J’aime : constater que le gars bande dur, dur, dur, parce qu’il aime ça. Mes yeux dans ses yeux, juste quelques secondes. Les langues plates. Et la participation des doigts. »

(Valentina, 25 ans)

« J’ai le clitoris assez développé, il fait presque son petit centimètre en érection ! Ce qui me fait jouir à coup sûr, c’est qu’on le suce, qu’on tire dessus en le mordillant ou en l’aspirant très fort, à rythme régulier. Le rythme régulier est important, à la moindre rupture de rythme, je me déconcentre et ça redescend. Je n’aime pas non plus qu’il soit titillé, les mouvements de langues nerveux et frénétiques… »

(Anne-Sophie, 27 ans)

« Le cunni, pour moi, c’est souvent un mauvais moment. J’ai le clito ultra-sensible, et dès que la langue est en contact direct, c’est désagréable, limite douloureux. Et j’ai beau le dire à mes amants, ils finissent tous par le toucher dans le feu de l’action. Donc même si ça commence bien, je stresse du moment où mon clitoris va se libérer et sortir de son étui de chair, donc je ne m’abandonne pas. »

(Isabelle, 31 ans)

« En matière de cunni, j’aime tout. Je préfère quand le clito est aspiré, mâché, mâchouillé, lapé, mais aussi quand il est isolé, provoqué, quand la langue lui appuie dessus, bref, tout. »

(Catherine, 45 ans)

« Je n’aime pas le mot cunnilingus. C’est trop savant. Et j’ai remarqué que souvent, les mecs le font en essayant justement de le faire savamment, avec des petits mouvements techniques précis… Et ça, ça me bloque. Moi ce que j’aime, c’est qu’on me bouffe la chatte, qu’on se jette dessus. J’aime sentir une grosse langue hystérique qui me lèche de partout, les petites lèvres, les grandes lèvres, l’intérieur du sexe, l’intérieur des cuisses, et le clitoris aussi, mais sans se focaliser dessus. Les sensations sont importantes mais ne sont rien sans la gourmandise du mec. L’un va avec l’autre. Et je préfèrerai toujours un mec maladroit mais qui me lèche comme si sa vie en dépendait qu’un expert très appliqué qui ne montre pas son désir. »

(Fanny, 40 ans)

« J’aime le cunni, c’est une caresse agréable, mais je ne jouis jamais juste si on me lèche. J’ai besoin d’un ou deux doigts qui cherchent mon point G en même temps. Mais pas tout de suite. Le mode d’emploi, c’est de commencer à me lécher doucement, puis de façon plus appuyée, puis un doigt, puis deux doigts. Si on respecte la progression, ça marche presque à chaque coup ! »

(Géraldine, 27 ans)

Les prélimiquoi ?

Les préliminaires, par définition, désignent l’ensemble des pratiques (baisers, caresses, massages, fellation, cunnilingus…) qui précèdent la pénétration. Ce mot a été inventé pour guider les gens peu inspirés, qui baisent comme ils vivent, c’est-à-dire en respectant le protocole. La bête de sexe n’a que faire du protocole. Elle marche à l’instinct et l’inspiration. Si vous avez envie de bouffer la chatte de votre partenaire entre deux positions sexuelles, faites-le. Si vous avez envie de lui bouffer la chatte sans la baiser après, faites-le aussi. Si elle a envie de vous finir en vous suçant, laissez-la faire. Et si vous n’avez pas envie de jouir, n’en faites pas une obligation.

Ne faites pas de son orgasme un but à atteindre

L’orgasme final, c’est comme les préliminaires, on peut parfois s’en passer. Ne pas jouir, c’est maintenir un certain niveau de tension, c’est prolonger la connivence sexuelle au-delà de l’instant sexuel. Les préliminaires, les positions sexuelles, l’orgasme sont un ensemble de possibilités parmi d’autres pour écrire une histoire sexuelle à chaque fois différente, qui peut durer trois minutes ou deux heures, tout dépend de l’humeur. Si vous êtes tous les deux d’humeur bestiale, n’allumez pas les bougies et ne perdez pas votre temps avec des massages soporifiques : prenez la sans préavis, et tant pis (en l’occurrence tant mieux) si ça ne dure que trois minutes. Si vous êtes moins dans l’urgence, avec l’envie de jouer, utilisez toute la gamme des possibilités en ne faisant pas de l’orgasme un but.

Le vrai but, c’est le plaisir. Et c’est encore plus vrai chez les femmes. Elles sont nombreuses à considérer l’acte sexuel comme un plaisir en soi, indépendant de l’orgasme, qu’elles ont plus ou moins de mal à atteindre. Ou qu’elles atteignent si facilement qu’elles en ont plusieurs de suite. Dans ce cas aussi, l’orgasme n’est pas une fin en soi, juste une étape, une virgule parmi d’autres dans la phrase sexuelle.

En visant son plaisir au sens large plutôt que son orgasme, vous la libérez d’une injonction à la jouissance qui peut la bloquer. En la doigtant pendant des heures dans l’espoir de déclencher son point G, ou en mâchouillant son clitoris avec obstination alors qu’elle ne semble pas réagir, vous lui donnez l’ordre de jouir et vous faites de la sexualité, zone de liberté absolue, une dictature de l’orgasme. Elle arrivera d’autant plus facilement à jouir si elle se sent libre… de jouir ou pas.

En outre, l’obsession de l’orgasme vous met dans un rôle qui vous valorise peu. Si vous vous obstinez à vouloir le déclencher, c’est que vous n’êtes manifestement pas doué. L’injonction d’orgasme est aussi un constat d’échec. C’est également peu valorisant pour elle, qui passe alors pour une peine-à-jouir. Je ne dis pas qu’il faut vous montrer négligeant et vous contenter de vous faire sucer comme un pacha. Je dis juste qu’il faut se contenter de lui donner du plaisir, et lui laisser construire son orgasme toute seule… en puisant dans le plaisir que vous lui donnez.

Dis Maïa, l’orgasme, pour toi, c’est le but d’un rapport sexuel, ou c’est secondaire ?

« Un peu les deux. Ça dépend du rapport sexuel : parfois on a besoin de soulager sa tension sexuelle, parfois on a besoin de s’occuper de l’autre, ou de créer de l’intimité, ou de jouer. Je dirais qu’on est à 50/50. » 

(Maïa Mazaurette, plume du blog Sexactu)

Ne faites pas de votre orgasme un but à atteindre

Vous n’êtes pas obligé non plus de faire de votre propre orgasme le seul but des opérations. Parfois, un rapport sexuel entre un homme et une femme se limite à une fellation, et tout le monde est content. L’inverse est beaucoup plus problématique. Peu d’hommes acceptent de prodiguer un cunni sans se faire sucer en échange. Beaucoup de femmes sont conditionnées pour « satisfaire l’homme » sans forcément être satisfaites elles-mêmes… Il existe pourtant un réel intérêt érotique, pour vous comme pour elle, à rééquilibrer la balance. Tous les moments sensuels que vous passerez avec elle sans jouir augmenteront votre énergie sexuelle et coloreront votre relation d’une sensualité de tous les instants.

Faire l’amour est souvent associé à un instant ritualisé. Il y a la relation sociale, faite de discussions, de dîners, de sorties, de partages divers, et la relation sexuelle. Quand la relation sexuelle commence, la relation sociale s’arrête, et reprend son cours après l’orgasme. Dans le pire des cas, elle a lieu toujours le même jour à la même heure (et dans le pire du pire des cas devant la télé allumée sur la même émission). Comment faire pour éviter de tomber dans cette spirale infernale ?

C’est simple : en cessant de considérer le sexe comme une parenthèse dans la relation, et en laissant au sexe la possibilité de surgir quand ça lui chante. De toujours regarder votre partenaire comme une amante, même quand vous ne faites pas l’amour. Un roulage de pelle dans l’ascenseur, une main au cul discrète en soirée, un texto pornographique, un massage des pieds improvisé quand elle rentre du travail, un petit missionnaire le matin qui ne va pas jusqu’au bout juste pour dire bonjour, une fessée cul nu au sortir de la douche… Les possibilités d’échanges sensuels sans orgasme sont nombreuses !

Et on peut même aller plus loin avec l’orgasme sec. Le principe ? Jouir sans éjaculer, pour baiser des heures en gardant son énergie sexuelle intacte.

Trois questions à Pierre Des Esseintes

Pierre Des Esseintes est journaliste et auteur de nombreux guides sexo, dont Osez la bisexualité, Osez le libertinage ou Osez être infidèle. J’ai collaboré avec lui sur un projet d’émission de télé sur la sexualité, dans laquelle il s’était longuement exprimé sur l’orgasme sec en captivant tout le monde. Il a accepté de répondre à mes questions pour nous faire profiter de son expérience en la matière.

Qu’est-ce que l’orgasme sec ?

PDE : Un orgasme non accompagné d’éjaculation. Il faut préciser ici que les deux phénomènes sont généralement concomitants, mais bien distincts physiologiquement. Ainsi, un homme peut obtenir un orgasme sans éjaculer, mais également éjaculer sans jouir. On distingue deux formes d’orgasme sec : celui qui résulte d’un travail de rétention volontaire de l’éjaculation, et un autre, pathologique, qui est la conséquence d’une malformation anatomique. Dans ce dernier cas, le sperme n’est pas expulsé mais reflue vers la vessie.

Quel intérêt a-t-il potentiellement dans la sexualité d’un homme ?

PDE : La qualité de l’orgasme est très différente. D’abord, le plaisir ressenti est beaucoup plus long et plus intense que lorsqu’il est suivi d’une éjaculation. Mais il permet aussi de faire l’économie de la période réfractaire, et de l’état de somnolence qui suit généralement l’éjaculation. On peut donc reprendre le cours de ses ébats peu de temps après, et accorder davantage d’attention au plaisir de sa partenaire.

Comme y parvenir ?

PDE : Il existe trois méthodes :

1) L’homme peut contrôler son excitation jusqu’à atteindre la limite du point de non-retour. Pour cela, il s’agit de travailler la tonicité des muscles pubo-coccygiens. Ils s’étendent de l’os pubien jusqu’au bas de la colonne vertébrale, et servent à stopper la miction. Il s’agit d’effectuer un blocage mécanique de l’éjaculation, mais qui n’empêche pas l’orgasme.

2) Lorsqu’on sent l’éjaculation imminente, l’homme peut aussi appuyer fortement sur le périnée, à la base de la hampe.

3) Enfin, l’orgasme anal, qu’on atteint en général par massage prostatique, peut être sec, lui aussi. Cet orgasme puissant, viscéral et profond n’est pas toujours suivi d’une éjaculation. Si c’est le cas, cependant, l’éjaculat est plus abondant et l’expulsion s’effectue, non pas en saccades, mais en continu. Quand la partenaire a enfoncé un ou deux doigts dans l’anus et trouvé la prostate, elle doit effectuer sur celle-ci le mouvement « viens-ici », avec une pression de plus en plus insistante. L’homme peut alors perdre son érection, ce qui n’empêchera évidemment pas l’orgasme. Notez que cette méthode, si elle n’est pas la moins agréable, n’est pas la plus fiable pour atteindre l’orgasme sec.

Les positions sexuelles : qui mène la danse ?

Si vous êtes (ou voulez devenir) une bête de sexe, vous êtes nécessairement actif. Et comme la vie est bien faite, quand une femme est attirée par une bête de sexe, c’est qu’elle a envie d’un mâle dominant qui impose ses désirs. Dans certains cas, elle sera immédiatement passive, excitée par votre désir et vos initiatives. Dans d’autres, elle en prendra quelques-unes mais vous laissera mener le jeu. Mais elle sera parfois aussi très active, nerveuse, remuante et décideuse. Ce qui ne veut pas dire qu’elle ne voit en vous qu’un membre sur lequel s’empaler… Peut-être cherche-t-elle juste un rapport de force ? Auquel cas il ne faut pas hésiter à montrer la vôtre, mais avec subtilité.

Usez de votre force pour l’immobiliser, la contraindre et la baiser comme vous l’entendez. Comment réagit-elle ? Prend-elle son plaisir ou a-t-elle l’air de s’ennuyer ? Si elle prend son plaisir, c’est qu’elle cherchait peut-être à être « vaincue ». Certaines femmes usent en effet du rapport de force physique pour tester la virilité de leur partenaire, en terme de force, de masse, de brutalité. Elles sont passives, mais pas par défaut, sous la contrainte.

Si elle a l’air de s’ennuyer, c’est qu’elle a peut-être besoin de mener le jeu pour jouir. Il faut alors la laisser s’exprimer, et vous exprimer à votre tour. Chacun mène le jeu en alternance. Et c’est souvent une affaire de positions. Elle sera plus active dans certaines, et plus passive dans d’autres. Et réciproquement.

Dites les filles, quand vous baisez, qui mène le jeu ?

« Vu de l’extérieur, on pourrait croire que c’est lui qui mène le jeu… Mais en réalité, c’est moi. Je mène le jeu en demandant au mec de me soumettre. Genre : “Tire-moi les cheveux !”, “Claque-moi le cul bordel ! Plus fort !” “Attache-moi avec la cravate de mon ex-mari !”… »

(Servane Vergy, auteur de plusieurs guides Osez dont le célèbre Osez les secrets d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir)

« J’aime faire l’amour avec quelqu’un qui me permet d’être à la fois dominatrice et soumise, pénétrée et pénétrante, vierge et catin. Parfois le changement de rôle peut se faire simplement pendant quelques secondes, mais ces quelques secondes enrichissent énormément le désir et le plaisir. Cette liberté, absolue, d’être tout à la fois, est non seulement excitante, mais est selon moi, tout l’intérêt du sexe. Si le sexe était juste un acte provoquant une “décharge orgasmique”, on se contenterait de se masturber. L’acte devient merveilleux, magique, mystique (oui oui mystique), quand on se sent enfin cet être libre, face à un autre être libre. »

(Camille Emmanuelle, chroniqueuse sur l’érotisme, et auteur de Paris couche-toi-là, éditions Parigramme, 2014)

Concernant les positions en elles-mêmes, je m’abstiens d’en faire le détail. Si vous manquez d’inspiration, Osez le Kama Sutra vous en donnera. Mais n’allez surtout pas croire qu’il vous faut enchaîner des positions toujours plus acrobatiques pour combler votre partenaire. Au contraire, si vous changez de position toutes les trente secondes, vous passerez soit pour un gros branleur accro au porno qui cherche à reproduire tout ce qu’il a vu sur YouPorn, soit pour un obsédé de la technique qui applique ce qu’il a lu dans les livres plutôt que d’écouter son instinct. Un simple missionnaire fera beaucoup plus son effet si il est exécuté dans l’ivresse du désir que tout le Kama Sutra interprété mécaniquement.

À la question « c’était quoi le pire coup de ta vie ? », une amie m’a répondu : « Un mec qui baisait en alternant les coups de reins très rapides et les coups plus lents, par tranche de dix à chaque fois, c’est tout juste si je ne l’entendais pas compter à voix haute. » C’est l’exemple paroxystique de ce qu’il ne faut pas faire. Seul votre désir doit guider vos actes, pas de présupposées connaissances.

Allez-y aussi mollo avec les sextoys, huiles chauffantes et autres gadgets de love stores. S’amuser avec un gode de temps en temps est une chose, sortir votre mallette remplie d’accessoires à chaque rapport en est une autre. Vous voulez devenir une bête de sexe, pas un technicien du service après-vente de chez Darty !

Baiser comme une bête… mais pas tout de suite

Derrière la bête de sexe se cache toujours un mâle dominant. Mais attention : un mâle sexuellement dominant, et seulement sexuellement. Il est bien sûr possible d’être une bête de sexe assortie d’un fieffé misogyne, mais ce n’est pas systématique. Un homme équilibré, en paix avec les femmes et respectueux de sa partenaire sexuelle, ne laisse donc pas toujours facilement s’exprimer l’homme préhistorique qui est en lui. Il en va de même pour sa maîtresse, qui ne se laisse pas si facilement réduire à l’état de femelle en rut, même si cela correspond à ses fantasmes. Bref, pour l’homme comme pour la femme, « baiser comme une bête » peut demander une certaine déconstruction sociale.

Nous l’avons vu précédemment, la construction d’un lien amical, complice, tendre et bienveillant est la meilleure façon de tomber les barrières et de laisser l’animalité s’exprimer. Mais ça ne suffit pas toujours. Certains « rituels de passage » peuvent être nécessaires, selon le degré d’acceptation de ses fantasmes par votre partenaire. Certaines aimeront tout de suite être prises, malmenées, objétisées, souillées, pour l’expérimenter régulièrement dans leur sexualité. D’autres y seront plus réfractaires. Soit parce qu’elles n’aiment pas ça dans l’absolu et que leur plaisir se joue sur d’autres registres, soit parce qu’elles en ont le fantasme sans oser le vivre pleinement.

Pour aider une femme à accepter ses fantasmes de soumission, il faut donc déjà les identifier. Pour cela, rien ne vaut une bonne discussion sur l’oreiller. Après l’amour, questionnez-la sur ses désirs, ses fantasmes… Demandez-lui comment elle aime être prise, si elle préfère mener le jeu ou le mener, si elle aime qu’on lui tire les cheveux, qu’on lui claque les fesses… Si vous la sentez gênée, ne vous associez jamais aux questions, posez-les au contraire de façon candide et désintéressée, en vous référant à son passé, sans orienter les réponses. Par exemple : « Tu es déjà tombée sur un mec qui te tirait les cheveux ? », « Tu es déjà tombée sur un mec qui te disait des injures pendant l’amour ? » Elle répondra rarement « oui » ou « non », mais plutôt « oui, j’ai adoré », « non, un mec qui fait ça je le fous à la porte », « non, mais j’aimerais bien »… Au fil de la discussion, vous parviendrez ainsi à déterminer la part assouvie et la part inassouvie de ses fantasmes. Vous saurez ce que vous pourrez vous permettre de faire spontanément et ce qui demandera plus de précautions.

Le parler cru en cinq étapes

Attardons-nous désormais sur ces petites choses qui l’excitent, mais qu’elle n’a encore jamais essayé. Comment lui en donner le goût sans la brusquer ? L’essentiel est d’y aller en douceur. C’est particulièrement vrai avec le parler cru, qui nécessite une savante progression.

Première étape : Si votre nouvelle conquête fantasme sur les gros mots pendant l’amour mais n’en a encore jamais entendu, commencez soft. Appelez-la « petite salope », « petite pute », « petite traînée »… Le « petite », complice et affectueux, permettra de l’amadouer, de l’amener en douceur vers la fange verbale.

Deuxième étape : Évoquez son corps avec des vilains mots, mais de façon valorisante : « Elle est bonne, ta chatte », « Il m’excite, ton cul »… Vous associerez ainsi le gros mot à quelque chose de positif à ses yeux. Vantez de la même manière ses talents : « Tu me suces bien, petite salope. » Le compliment, également valorisant, la conduira doucement à la phase suivante.

Troisième étape : Étoffez un peu le discours, tout en instaurant une forme impérative, mais toujours encourageante et valorisante pour elle : « Vas-y, touche-toi pendant que tu me suces, ça m’excite. » Profitez-en pour abandonner le « petite », devenu inutile : « Tu suces trop bien, arrête, je veux pas gicler tout de suite, mets-toi à quatre pattes, j’ai envie de te prendre en levrette, tu m’as trop bien sucé, je vais te défoncer, salope ».

Quatrième étape : Faites-la participer en lui posant des questions. Commencez par des questions auxquelles elle pourrait répondre par un simple oui : « Tu la sens ma grosse queue ? », « C’est ça que tu veux ? » Posez-en régulièrement, jusqu’à ce qu’elle s’habitue à parler elle aussi. Si elle y prend goût, elle étoffera elle-même son propos et aura tôt fait de vous enjoindre de lui « défoncer la chatte », « claquer son cul de salope », « gicler sur les seins » et autres réjouissances.

Cinquième étape : Débarrassez-vous de toute forme de précaution. Ne cherchez plus à la valoriser et commencez au contraire à la souiller vraiment. Transformez le « petite pute » du début en « sale pute ». Variez le vocabulaire : salope, traînée, roulure, raclure… et musclez-vos injonctions : « Ouvre la bouche, raclure, je vais gicler, et avale bien tout sinon je te fous une trempe ! » Et veillez surtout à respecter les étapes. Si vous commencez par la cinquième, vous avez neuf chances sur dix de vous prendre le râteau de votre vie, assorti d’une bonne gifle.

Discutez-en !

Je l’ai déjà dit et répété : rien ne vaut une bonne discussion pour améliorer un lien sexuel. Dans vos confidences sur l’oreiller, questionnez-la sur ce qu’elle aime et n’aime pas, les injures qu’elle préfère, et surtout celles que vous ne pensez pas à dire et qu’elle aimerait entendre. Vous serez peut-être surpris !

Je le fus moi-même le jour où une amante me demanda de la traiter de « connasse » pendant le sexe. Je ne l’aurais pas fait spontanément. Je trouve l’injure pour le coup vraiment misogyne. Dire « connasse », ce n’est pas salir, souiller ou avilir, c’est mépriser. Et cela lui apportera pourtant grand plaisir. De même, je n’aurais jamais osé traiter une partenaire bien en chair de « grosse truie »… Jusqu’à ce qu’elle me le demande. Mystère du désir…

Frappe-moi !

Faire l’amour comme une bête, c’est parfois aussi frapper sa partenaire. J’ai longtemps ignoré que c’était une possibilité sexuelle, jusqu’à ce qu’une amoureuse me demande de la cogner et de ne pas retenir mes coups. J’étais encore jeune et n’étais encore jamais allé au-delà de la traditionnelle claque sur les fesses pendant la levrette. Mais lui mettre des baffes, c’était autre chose. Et je découvris bien vite que c’était un plaisir potentiel, pour le frappeur comme pour la frappée. Mais ne brûlons pas les étapes et commençons par le commencement.

La claque sur les fesses est le coup le plus administré dans le cadre sexuel. J’ai connu beaucoup de femmes, toutes très différentes, et j’ai pu constater que celles qui refusent catégoriquement une bonne claque sur le postérieur pendant la levrette sont clairement minoritaires. Vous pouvez donc y aller sans y mettre trop de précautions : soit elle vous demandera de ne pas recommencer, soit elle ne dira rien (validant la pratique par son mutisme), soit elle vous demandera de frapper encore, soit elle vous demandera de frapper plus fort.

La fessée en tant que pratique à part entière demande plus de précautions. Au contraire de la claque sur les fesses qu’on donne dans le feu de l’action et qui relève de la petite douleur qui fait du bien, une fessée en bonne et due forme relève déjà plus de l’humiliation. Administrer une série de claques sur les fesses d’une femme, c’est la réduire à une petite fille pas sage soumise à l’autorité du maître. C’est donc un jeu dont il faut parler avant, mais que vous pouvez expérimenter par surprise si votre partenaire goûte déjà les claques sur les fesses.

Certaines femmes refusent l’humiliation de la fessée, d’autres l’érotisent. Mais il y a aussi celles qui s’en moquent et la résument à une caresse plaisante. Certaines femmes aiment en effet la douleur dans l’absolu, indépendamment de tout jeu de soumission/domination. Et il semble que sur les fesses, une douleur bien orchestrée soit particulièrement jouissive. La fessée peut donc être prodiguée sans forcément l’inscrire dans un scénario SM. Faites-en une punition si la soumission excite votre partenaire, mais si ce n’est pas le cas, considérez-la juste comme une caresse un peu musclée du postérieur.

Paume de la main, paddle, badine, cravache, martinet, les instruments sont légion. Vous en trouverez facilement dans les love stores, au rayon « accessoires BDSM ». Une fessée idéale doit durer un peu. Pour la personne qui la reçoit, c’est une activité d’endurance. Les coups importent moins que la succession en elle-même. Pour savoir ce qu’elle aime, expérimentez. Certaines femmes aimeront qu’on commence doucement et qu’on finisse crescendo, d’autres préféreront un rythme soutenu. N’hésitez pas à lui parler. Demandez-lui régulièrement si elle souhaite que vous continuiez. Et cessez quand elle vous demande d’arrêter.

Les coups sur le corps sont le prolongement logique de la fessée. Après avoir commencé par les fesses, on s’aventure en général sur le dos. On peut également mordre ou pincer les seins, y attacher des poids… Mais nous entrons là dans un registre très particulier, qui appelle des règles particulières. Pour approfondir le sujet du SM, je ne peux que vous recommander de lire l’excellent Osez le SM, de Gala Fur.

La bifle s’inscrit clairement dans un registre d’humiliation. Synthèse des mots « bite » et « gifle », il s’agit tout simplement d’une gifle avec la bite sur le visage de votre partenaire. Clairement misogyne, le geste induit la domination sexuelle de l’homme triomphant sur la femme servile. Il faut donc l’utiliser par jeu et avec la plus grande précaution ! C’est-à-dire pas le premier soir, et après avoir précautionneusement tâté le terrain… Mais n’allez pas croire pour autant que c’est un fantasme purement masculin que les femmes concèdent à leurs partenaires pour leur faire plaisir. Beaucoup de femmes en sont demandeuses, et j’en ai même connu une qui, pendant la fellation, n’aimait rien tant qu’empoigner ma queue pour s’autobifler avec…

La gifle est selon moi le paroxysme des coups que l’on peut porter à une femme dans le cadre d’un jeu sexuel. Précisément parce qu’elle ne ressemble pas à un jeu, et qu’elle constitue un puissant tabou social. Gifler, c’est à la fois punir, humilier, amoindrir et faire mal. Ne giflez jamais une femme qui ne vous a pas clairement dit qu’elle aimait ça. Même si elle aime les fessées, les injures et les jeux de soumission, rien ne dit qu’elle a envie d’une gifle. Pour beaucoup, la gifle est la limite, la ligne rouge à ne jamais franchir. Mais pas pour toutes. Et c’est là que la bête de sexe entre en jeu. Si une femme vous dit « gifle-moi », il ne faut pas perdre vos moyens. Mettez-y autant de générosité qu’elle en met quand vous lui dites « suce-moi ». Offrez-lui une vraie claque, qui lui chauffe la joue. Et demandez-lui si elle n’en veut pas une deuxième. Si elle aime vraiment ça, surprenez-la en lui crachant sur le visage entre deux claques, et en les ponctuant de quelques injures bien senties.

« Et puis elle dit qu’elle désire être frappée, elle dit au visage, elle le lui demande, viens. Il le fait, il vient, s’assied près d’elle et la regarde encore. Elle dit : frappée fort, comme tout à l’heure le cœur. »

(Marguerite Duras, L’homme assis dans le couloir, édtions de Minuit, 1980)

Dites les filles, pour ou contre les trucs un peu sales et dégradants au lit ?

« Tout est possible, tout peut être excitant, rien n’est dégradant, entre adultes consentants. Et sur ce sujet, je dirais “entre adultes consentants qui en ont parlé, d’une façon ou d’une autre, avant”. Il faut avoir une relation de confiance, pour cela. Le mec qui fait une bifle, le premier soir, comme ça, sortie de nulle part, est pour moi un connard. À moins que la fille lui ai fait comprendre que ça l’excitait. »

(Camille Emmanuelle, chroniqueuse sur l’érotisme, et auteur de Paris couche-toi-là, éditions Parigramme, 2014)

« Je suis pour, j’adore ça, les crachats sur le visage aussi, autre forme d’éjac faciale ! La limite ? Aucune limite. Sauf quand un truc ne me plaît pas je dis stop tout de suite à mon partenaire, mais bon, pour moi, le sexe c’est le total lâcher prise, un espace de liberté où on peut redevenir un objet consentant, mais un objet jouissant (et jouissif). »

(Servane Vergy, auteur de plusieurs guides Osez dont le célèbre Osez les secrets d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir)

Et la tendresse, bordel !

Gifler, insulter, défoncer ne dispense pas de caresser, embrasser, chérir. La baise virile, animale et autoritaire n’est qu’un registre parmi d’autres, très excitant ponctuellement mais vite lassant s’il tourne au procédé systématique. Faire l’amour tendrement, calmement, paresseusement presque, c’est bien aussi. Mais demande au moins autant de précautions.

Dans le cadre un coup d’un soir, on baise en général de façon assez classique : ni trop animale, ni trop tendre. La douceur, les effleurements, les mots gentils peuvent potentiellement effrayer votre partenaire autant qu’une baise salace s’il elle ne vous connaît pas bien. Il faut être en confiance et dans un lien d’intimité avancé pour baiser comme des cochons autant que pour faire l’amour.

Si vous couchez avec une femme pour la première fois après avoir pris le temps de faire sa connaissance et constaté l’éclosion de sentiments réciproques, vous pouvez lui faire l’amour comme dans un film romantique, vous le ferez même sans vous en rendre compte. Avec une fille draguée un soir en boîte, c’est une autre affaire… Trop de tendresse peut l’effrayer autant qu’une bifle. La tendresse est associée aux sentiments, et peut-être n’a-t-elle pas du tout l’intention de tomber amoureuse de vous. Le sucre est donc comme le sel : il faut y aller doucement, surtout au début.

Du bon usage de la tendresse

Pour bien utiliser la tendresse, le mieux est de l’appréhender loin de toute connotation sentimentale, et de la considérer comme un registre sexuel. Caresser un visage, embrasser du bout des lèvres est une façon de donner du plaisir au même titre que mordre ou pénétrer. On peut donc mélanger les deux. Caresser pour amadouer. Chérir pour attendrir les chairs… et mieux s’en régaler.

Les gestes tendres sont le complément des discussions et des confidences. Ils contribuent eux aussi à la construction du lien de confiance qui la conduira à s’offrir à vous. Ils sont le relais physique des paroles rassurantes, le langage des corps qui rejoint le langage des mots. Vous pouvez donc les mettre à profit pour conduire votre partenaire à l’acte sexuel. Mais vous pouvez aussi les utiliser pendant. C’est même un des secrets de la bête de sexe.

Sucré salé

« Le sucre et la poésie ne sont supportables que mélangés à autre chose. Qui aurait envie d’une assiette de sucre ? »

(Witold Gombrowicz)

Ce qui différencie la bête de sexe des autres prédateurs est sa science de la cuisine. À l’instar du chef étoilé, elle connaît un grand nombre d’épices qui lui permettront d’assaisonner sa proie dans des combinaisons infinies de saveurs. En dosant plus ou moins le salé, le sucré, l’acide, l’épicé, vous ferez de vos parties de jambe en l’air un vaste et savoureux banquet.

Filons un peu plus loin la métaphore culinaire : on peut très bien manger sain et équilibré sans pour autant se priver d’une aberration diététique à l’occasion. Un cheeseburger dégoulinant de fromage fondu avec des frites-mayo quand on a une faim de loup, un assortiment de pâtisseries pour se réconforter. L’amour, c’est pareil, on le fait la plupart du temps de façon équilibrée (en associant la fougue et la tendresse), mais on a parfois envie d’une bonne grosse baise animale (le burger) ou d’un câlin plus tendre (les pâtisseries). L’essentiel est de ne pas se nourrir que de burgers ou de gâteaux.

Si l’on se vautre à chaque fois dans le sexe bestial et les mots crus, ils finissent par perdre de leur pouvoir érotique. Si l’on ne fait l’amour que de façon douce et sucrée, on a tôt fait d’être en manque de quelque chose de plus consistant. Pour que le sexe soit toujours une fête, il se doit d’avoir à chaque fois une apparence de nouveauté. Si vous ne faites l’amour que le samedi soir à 22 heures en enchaînant toujours les mêmes positions dans le même ordre, le sexe n’est pas une fête, c’est une routine, presque une obligation. Laissez la notion de devoir conjugal aux moutons, vous êtes un loup !

Alternez les intentions, les gestes, les moments, les durées, les positions, les scénarios. Ne vous laissez pas enfermer dans vos habitudes. Soyez imaginatifs et inspirés. Plus vous le serez, plus elles reviendront s’asseoir à votre table pour déguster votre cuisine érotique.

.

on récapitule ?

En guise de conclusion, cette petite synthèse, en dix points fondamentaux… à lire et relire sans modération.

1. Ayez confiance en vous : La confiance en soi est l’arme numéro 1 de la bête de sexe. Vous avez des complexes ? Tout le monde en a ! Mettez en avant vos atouts en oubliant le reste, et la confiance viendra d’elle-même.

2. Ne jouez aucun rôle : La bête de sexe est libre et donc rebelle, elle se fout de savoir si elle a le bon look, utilise les bonnes expressions ou écoute la musique qu’il faut. Bref : soyez vous-même !

3. Laissez-vous surprendre : Oubliez vos critères de définition de « la femme idéale ». Intéressez-vous aux femmes dans toute leur variété de corps et de personnalités, et vous verrez, les bonnes surprises seront souvent au rendez-vous.

4. Respectez votre partenaire : Respectez-la en tant que femme, et tout simplement en tant qu’individu avec lequel vous allez partager un moment de plaisir. Plus vous la respecterez, plus vous pourrez aller loin sexuellement avec elle.

5. Construisez une relation : Même pour un coup d’un soir, il sera d’autant plus appréciable que la relation sera de qualité. Discutez, posez des questions, intéressez-vous à elle. Ne considérez pas la discussion comme une étape obligée avant de passer au lit, mais comme un plaisir en soi, et jouissez aussi de ce plaisir.

6. Oubliez le tableau de chasse : Peu importe le nombre de femmes que vous séduisez, une bête de sexe n’a rien à se prouver, elle n’agit que pour le plaisir. Bref : privilégiez la qualité à la quantité. Laissez la contemplation des tableaux de chasse aux dons Juans narcissiques et névrosés.

7. Oubliez les règles : Négligez les généralités sur « comment faire jouir la femme ». « La femme », ça n’existe pas, il n’y a que « les femmes », dans une diversité qui contredira toujours toutes les règles. Ne comptez que sur votre savoir-faire, qui s’étoffera au fil de vos expériences.

8. Explorez son corps : Ne visez pas directement les seins et les fesses, explorez chaque centimètre carré de sa peau, en mobilisant vos cinq sens. Vous n’êtes pas un puceau qui rêve de reproduire ce qu’il a vu dans les films porno, mais une bête, qui aime la chair et se donne les moyens d’en faire un banquet à la mesure de son appétit.

9. Oubliez ce que vous avez vu dans les films porno : Ne cherchez pas à enchaîner 15 positions acrobatiques en bandant vos muscles, rien n’ennuie plus une femme que ça. Ne soyez pas performeur de votre sexualité : vivez-la, avec des femmes qui ne sont pas, elles non plus, des performeuses.

10. Valorisez votre partenaire : Faites-la se sentir bien avec vous, dites-lui qu’elle est belle, que vous aimez sa compagnie, que vous passez un bon moment. Faites-lui oublier ses complexes, ses craintes, ses doutes… Et s’abandonner dans vos bras !

pour approfondir le sujet

GUIDES SEXO

C’est surtout en pratiquant, en vous confrontant à la réalité organique du sexe, que vous libérerez la bête de sexe qui est en vous. Mais certains guides bien choisis peuvent vous faire gagner du temps. Dans la même collection, je vous conseille tout particulièrement Osez le point G, d’Ovidie, et Osez le cunnilingus et Osez la sodomie, de Coralie Trinh Thi. Vous y trouverez des techniques concrètes et donc intéressantes.

AUTOBIOGRAPHIES

Pour devenir une bête de sexe, il peut être utile de comprendre ce qu’il se passe dans le cerveau d’une bête de sexe. Certains ont raconté leur vie.

Dans son Autobiographie d’un harder (Hachette littérature), l’acteur et producteur porno X HPG évoque son parcours dans le milieu du X avec une liberté totale de ton. Le propos est parfois choquant mais toujours vrai.

Dans 8 000 femmes, mémoires d’un Casanova du cinéma (éditions Jacob Duvernet), Richard Allan alias « queue de béton », légende du cinéma X des années 1970, révèle aussi la réalité sans fard de la bête de sexe qu’il a été.

Rassurez-vous, il n’est pas obligatoire d’avoir fait carrière dans le X pour être une bête de sexe. Dans son Autoportrait en érection (éditions Blanche), Guillaume Fabert, un homme comme vous et moi, évoque à la manière d’un journal intime ses rapports avec le sexe et avec les femmes. Vous y découvrirez un spécimen intéressant de bête de sexe.

LITTÉRATURE ÉROTIQUE

La littérature érotique peut elle aussi s’avérer utile dans votre parcours initiatique. Quand elle est obsessionnelle et suinte le sexe, elle permet souvent d’approcher la vérité du sexe mieux que dans n’importe quel guide sexo. En outre, elle peut donner des idées de choses à faire, de scénarios à réaliser… Mais il existe des milliers de titres, et loin de moi l’envie de vous noyer sous une montagne de livres, je me contenterai donc d’un auteur homme et d’un auteur femme.

Honneur aux dames : En lisant Le Boucher, d’Alina Reyes (réédité au Seuil), non seulement vous découvrirez un chef-d’œuvre de la littérature érotique, mais vous comprendrez ce qu’il se passe dans la tête d’une femme qui s’ouvre progressivement, dans tous les sens du terme, aux assauts d’une bête de sexe. Qui s’ouvre, se donne et s’abandonne. Considérez ça comme un objectif à atteindre.

Passons au point de vue masculin : Depuis le début des années 1980, Esparbec écrit des romans porno qui se vendent invariablement à des dizaines de milliers d’exemplaires. Ses héros masculins sont l’incarnation de la bête de sexe : obsédés, vicieux, libres, truculents et inspirés. C’est aussi l’objectif à atteindre ! Si vous ne devez en lire qu’un, lisez La Pharmacienne (éditions La Musardine).

Pour trouver d’autres idées, rendez-vous sur www.lamusardine.com et si vous êtes Parisiens, passez nous voir à la librairie (122, rue du Chemin-Vert dans le onzième arrondissement, métro Père-Lachaise). Fred, le libraire, encyclopédie vivante de la littérature érotique, vous révélera ses pépites secrètes.

du même auteur

Le Kit de l’école du rire, Milan Jeunesse, 2009

Le Dictionnaire injuste et borné de la télévision, L’Archipel, 2009

Défense du poil – Contre la dictature de l’épilation intime, La Musardine, 2010

Le Kit de l’épouvante, Milan Jeunesse, 2010

Dictionnaire des séries télévisées (collectif), Philippe Rey, 2011

Le Grand Livre des listes, Michalon, 2012

Pourvu qu’elle soit rousse, La Musardine, 2013

Comment survivre à une énorme gueule de bois, J’ai Lu, 2013

misere-sexuelle.com, La Musardine, 2013

Comment survivre dans les transports en commun, J’ai Lu, 2014

Collection dirigée par Marc Dannam

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2015

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-914-2

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-655-4

Illustration de couverture :
Happy Chikubi

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

Cet ouvrage a été numérisé
le 29 avril 2015 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez, les petits guides pratiques, ludiques et coquins pour tout savoir sur la sexualité !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Etienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez vivre nu, Marc Dannam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez la leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez l’infidélité, Pierre des Esseintes

Osez faire l’amour à Paris, Marc Dannam

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelenat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez, les grands formats

Cahiers de vacances érotiques, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques 2, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques n°3, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques gays et lesbiens, Marc Dannam & Jérémy Patinier

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

La Sexualité féminine de A à Z, Ovidie

669 gages érotiques, Marc Dannam

1001 secrets érotiques à susurrer à l'oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

Tout Osez, Marc Dannam

111 défis érotiques, Marc Dannam

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com